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O JORNAL DA REGIÃO CENTRO SERRA DO RIO GRANDE DO SUL

É hoje a chegada
do Papai Noel

NATAL DAS ESTRELAS

Página 11

Momento aguardado especialmente pelas crian-
ças ocorrerá a partir das 20h no coração de Sobra-
dinho. O prefeito Armando Mayerhofer entrega sim-
bolicamente a chave da cidade para o Papai Noel e 
após apresenta-se a Orquestra de Venâncio Aires.

Páginas 26 e 27

SOBRADINHO
Eventos marcaram semana 
de aniversário do município

Na última sexta-feira, 3 de dezembro, Sobradi-
nho completou 94 anos de emancipação político-
-administrativa. Dentro da programação de fim de 
ano, com o “Natal das Estrelas”, diversas atrações 
como a Feira do Livro e FERARTE movimentaram 
o município. Atividades seguem até 7 de janeiro.

Gazeta Fest
A  festa  das  festas

10, 11 e 12
de Dezembro

Praça 3 de Dezembro

2021

Praça de brinquedos e
alimentação, exposições,

choperia e muitos shows !

SEXTA-FEIRA (10/12)

20h: Chegada do Papai Noel
20h30: Orquestra de
Venâncio Aires

SÁBADO (11/12)
 

14h as 17h: Espaço Gazeta
19h: Distribuição de presentes

da Campanha Distribuindo
Amor no Natal

19h: Banda Toque de Mágica
21h: Banda Eccos

DOMINGO (12/12)

14h: Quarteto Musical
17h: Grupo Swing Bom
19h: Classy e Banda Mercosul

PATROCINADORES:
Unimed - Centro/RS
Quiosque 3Barra12

The Club 312
Frutaria Só da Roça

Pref. Mun. de Sobradinho
Casa da Cultura

Vinícola Granja do Silencio
NutriFit

Afluence - Urban Store
Audio Center

Copacabana Moda 
Posto São Marcos

Mecanica Santiago
Antonio Gás

Coutinho embalagens
Beef & Beers
Red Lanches

Laboratório J&R
Amador Lavagens e Pinturas

Construções ML

Suplemento especial

Quero parabenizar o município e,
consequentemente, todos nós
munícipes pelo aniversário de 34
anos neste dia 15 de dezembro.
Vamos comemorar as conquistas
e nos preparar para os novos
desafios. Aproveito para
parabenizar a todos pelo sucesso
alcançado e conclamo a todos a
continuarmos trabalhando pelo
nosso município.

Mensagem do Prefeito
Valmor Mattana

Suplemento
Gazeta da Serra

 Sexta-feira | 10 | Dezembro | 2021

 IbaramaIIIIIbIbIbbbbaaaaarrrrrararaaaammmmmaaaaa
ESPECIAL

3434anosanos

FOTOS: ANDRÉ JACOBI, ANNA MARTHA E DIVULGAÇÃO



Gazeta da Serra2 Sexta-feira I 10 I Dezembro I 2021 Sobradinho

Valorizar os profissio-
nais da educação. É 

com este mote que o prê-
mio “Boas Práticas na Edu-
cação - seu trabalho faz a 
diferença” chega a sua se-
gunda edição. Na tarde de 
quinta-feira, 2 de dezem-
bro, dentro da programa-
ção da 25ª Feira do Livro 
e 14ª FERARTE, ocorreu a 
entrega da premiação e cer-
tificados aos participantes 
desta iniciativa promovida 
pelo Conselho Municipal de 
Educação (CME). 

O prêmio objetiva auxi-
liar na divulgação das exce-
lentes iniciativas que exis-
tem no campo educacio-

nal, a fim de que, a cada dia, 
mais e mais profissionais 
possam ser valorizados e 
a educação possa ter o seu 
verdadeiro lugar na socie-
dade. Os projetos farão par-
te de um livro, para que as 
boas práticas sejam vistas 
por mais pessoas.

Nesta edição, segundo 
a coordenadora do CME, 
Catiéle Bonelli, foram 25 
projetos inscritos. “Nos-
so intuito é a valorização 
dos profissionais para que 
eles possam mostrar estes 
trabalhos maravilhosos. 
Foi uma tarefa muito difí-
cil para a comissão avalia-
dora, composta por pes-

soas de fora do município, 
pela qualidade e potência 
dos projetos apresentados. 
Nossos professores e equi-
pes diretivas fazem a dife-
rença dentro das nossas es-
colas, por isso temos resul-
tados em todos os lados”, 
salientou.

A ideia, segundo Catié-
le, é de que no próximo ano 
escolas estaduais também 
participem, assim como 
já ocorre com as munici-
pais, particulares e APAE. 
A coordenadora aproveitou 
ainda a oportunidade para 
agradecer a todas as esco-
las e aos parceiros da ini-
ciativa, administração mu-

nicipal, empresa JTI e Uni-
versidade de Santa Cruz do 
Sul (Unisc).

O prefeito Armando 
Mayerhofer esteve presen-
te e ressaltou a importân-
cia da participação em con-

cursos como este e disse ter 
se surpreendido com o nú-
mero de projetos inscritos. 
“Isso demonstra o carinho 
que cada professor teve por 
participar deste concurso 
mostrando algo que pode 

ser feito na escola. É uma 
demonstração do compro-
metimento que cada pro-
fessor tem com sua esco-
la e seus alunos”, destacou.

Todos os inscritos rece-
beram certificados. 

Entrega do Prêmio “Boas Práticas na Educação” 
foi realizada durante a Feira do Livro

Conheça os vencedores do prêmio:
- Categoria Educação Infantil: professora Verginia Aparecida Lazzari Dornelles, da 

EMEB Espírito Santo, com o projeto “Fé, Amor e Esperança”.
- Categoria Anos Iniciais e Finais: professora Roberta Dala Nora Vieira, da EMEB 

Espírito Santo, com o projeto “Nossos Talentos”.
- Categoria Atendimento Educacional Especializado (AEE): professora Francieli 

Loch Jahn, da APAE, com o projeto “Sentir para Descobrir”.
- Categoria Gestão Escolar: Cintia Pohlmann Moreira, supervisora da EMEB Espírito 

Santo, com o projeto “Festa Farroupilha”;
- A vencedora geral entre todos os projetos foi a professora Andrieli Unfer, da 

escolinha particular Cara Melada, com o projeto “Girassol, desbravando a Natureza”. 
Ela recebeu um vale notebook de última geração.

O Conselho Municipal de Trânsito reali-
zou na manhã desta terça-feira, 7 de dezem-
bro, no Auditório do Polo Regional de Edu-
cação, o 1º Seminário Municipal de Trânsito 
com o tema “Sobradinho, Trânsito em Ação”. 
O evento fez parte das festividades do Natal 
das Estrelas 2021.

O Seminário teve como principal objetivo 
demonstrar e aperfeiçoar o trabalho desen-
volvido pelos órgãos de trânsito e educação 
de Sobradinho, abrangendo os eixos de edu-
cação, engenharia e fiscalização durante o 
presente ano, em conformidade com o plano 
de ação do Conselho Municipal de Trânsito. 

Estiveram presentes na oportunidade o 
presidente do Conselho Municipal de Trân-
sito, Tenente Jerônimo Jesus Dalberto, vice-
-prefeito e secretário de Educação, Cultura, 
Turismo e Desportos, Ivan Trevisan, inte-
grantes do Conselho Municipal de Trânsi-
to, do CFC Evolução, Bombeiros Voluntários, 
escolas municipais, entre outros.

O seminário também contou com apre-

sentações de trabalhos realizados pelas es-
colas municipais sobre o trânsito, dentre 
eles: Projeto Alma de Girassol, Valorizan-
do a vida através da Educação para o Trân-
sito, da EMEB Dr. Adolpho Sebastiany; Po-
liciamento Ostensivo de trânsito, Ações e 
operações da Brigada Militar; No trânsito, 
sua responsabilidade salva vidas, da EMEB 
Borges de Medeiros; Projeto Educação para 
o Trânsito, com a coordenadora pedagógi-
ca de trânsito, Rosania de Moura; Processo 
de Formação de Condutores, com Mara Si-
mone Siebert do CFC Evolução; Vivencian-
do o trânsito no dia a dia, da EMEB Espíri-
to Santo; Sinalização e melhoria nas vias, 
com o diretor do Departamento de Trânsito, 
Santo Domingos Rodrigues da Cruz; Trân-
sito consciente, da EMEB Flor Fabrício Ce-
reta; Conscientização no trânsito, da EMEB 
Geralcino Dornelles; Com educação Trans-
formamos o Trânsito, da EMEB São Valen-
tim e Trânsito Seguro é a gente que faz, da 
EMEB Seomar Mainardi.

1º Seminário Municipal de Trânsito ocorre no município

Os alunos da Escola 
Seomar Mainardi e a pro-
fessora coordenadora, 
Mariléia Ferraz Ceretta, 
receberam as medalhas 
e o mimo pela participa-
ção na Feira de Ciências 
da Unisc: inovação e sus-
tentabilidade. 

Os alunos de 6° a 9° 
ano apresentaram pro-
jetos sobre Bioplástico, 
Citronela e Grafeno du-
rante a programação do 
evento, juntamente com 
outros 124 trabalhos de 
toda a região.

O diretor de Meio Am-
biente de Sobradinho, Mar-
cos Trindade, esteve reuni-
do com o prefeito Armando 
Mayerhofer para assinatu-
ra de um termo de compro-
misso de compensação am-
biental com o DAER, decor-
rente da atividade de im-
plantação da Rodovia RSC - 
471, trecho Barros Cassal/
Santa Cruz do Sul.

Alunos da Escola Seomar Mainardi recebem 
medalhas da Feira de Ciências da Unisc

Sobradinho assina termo de compromisso 
de compensação ambiental
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Ocorreu na última segunda-feira, 6 de 
dezembro, em Sobradinho, a inaugura-
ção da placa em homenagem a Eloy de 
Oliveira Brito.

O evento contou com a participação do 
prefeito Armando Mayerhofer, segunda-
-dama, Maxcemira Trevisan, secretários 
municipais, descendente do homenagea-
do, João Riél Manuel Nunes Vieira de Oli-
veira Brito, vice-prefeito de Tunas, Cezar 
de Oliveira e sua esposa, Jolsane de Oli-
veira, familiar de Eloy, João Bartolomeu 
de Oliveira Brito, e o assessor do depu-
tado Valdeci Oliveira, Volnei Savagnano. 

Na ocasião João Riél relatou o histó-
rico do homenageado, o qual junto com 
sua família viveu por quase 30 anos em 
Sobradinho, nas imediações do acesso 
onde hoje está localizada a placa em sua 
homenagem. Eloy foi comerciante, co-
letor federal, escrivão distrital e mem-
bro da comissão que emancipou Sobra-
dinho de Soledade em 1927. O homena-

geado recebeu em vida o título de “Cida-
dão Sobradinhense” no ano de 1977, du-
rante os festejos alusivos aos 50 anos do 
município, pelos relevantes feitos pres-
tados a Sobradinho durante o processo 
de sua emancipação. Eloy faleceu no ano 
de 1988, pouco antes de completar 100 
anos de vida.

O prefeito Armando Mayerhofer des-
tacou a importância de Eloy de Olivei-
ra Brito na emancipação do município, 
entre outros feitos do mesmo durante 
toda sua vida. Mayerhofer também rela-
tou que a antiga placa de bronze foi fur-
tada, sendo agora substituída por uma de 
metal. Também foram instaladas câme-
ras no trevo de acesso para inibir o van-
dalismo nesta área. 

O evento fez parte das comemorações 
alusivas aos 94 anos de Sobradinho e do 
Natal das Estrelas, o qual se estende até 
o dia 7 de janeiro de 2022 com uma vas-
ta programação.

Inauguração de placa em homenagem 
a Eloy de Oliveira Brito

Na manhã de quarta-feira, 
8 de dezembro, o Conselho de 
Desenvolvimento Econômico 
do Município de Sobradinho 
(CONDEM), realizou a última 
reunião do ano na Sala de Re-
uniões do Centro Administra-
tivo Municipal.

De acordo com o secretá-
rio da Indústria, Comércio e 
Serviços, Darlan Kittel, esti-
verem presentes entidades 
representativas do municí-
pio, onde na oportunidade 
aprovaram por unanimidade 
quatro projetos que serão de 
grande importância para o de-

senvolvimento do município. 
O Conselho de Desenvol-

vimento Econômico do Mu-
nicípio é o principal órgão de 
apoio consultivo e técnico da 
Secretaria da Indústria, Co-

mércio e Serviços de Sobra-
dinho. As reuniões ocorrem 
ordinariamente a cada três 
meses, ou a qualquer tempo, 
em caso de haver assunto re-
levante.

CONDEM realiza a última reunião do ano

A Horta Comunitária é um espaço desti-
nado às famílias acompanhadas pelo CRAS/
Assistência Social com vistas ao convívio, 
fortalecimento de vínculos e a soberania 
alimentar. 

O grupo se reúne nas manhãs das quar-
tas-feiras nas dependências do CRAS e 
atualmente possui 20 famílias referencia-
das. 

Este serviço é atendido pela técnica de 
referência, assistente social Pamela Edtt 
Endler, que realiza o acompanhamento fa-
miliar das pessoas/famílias envolvidas no 
projeto. O grupo também conta com a orien-
tação da facilitadora, Brenda Iasmin Flores, 
que direciona as atividades manuais com os 
participantes. A equipe conta ainda com a 
assistência técnica da Emater-RS/Ascar, 
através da implementação e manejo para 
com a horta, por meio do apoio do chefe 

do escritório municipal, Rotiere Guarien-
ti, da extensionista rural social, Maiquiele 
Aline Schafer Roso e da extensionista rural 
social, Elisabete de Vargas.

A secretária de Assistência Social, Patrí-
cia Kegler, reforça a importância deste gru-
po para as famílias e parabeniza o trabalho 
da equipe, sobretudo, o envolvimento das 
famílias que estão participando, pois che-
gam com entusiasmo e comprometimento.

Horta Comunitária “Cantinho das Hortaliças”

O prefeito Armando 
Mayerhofer e o se-

cretário de Administra-
ção, Dilamar Silva, esti-
veram na terça-feira, 7 
de dezembro, em Porto 
Alegre, na Assembleia 
Legislativa, onde par-
ticiparam de audiência 
pública promovida pelo 
deputado Tiago Simon 
(MDB). 

Na ocasião foi trata-
do sobre a assinatura do 
termo aditivo da COR-
SAN, onde foram realiza-
dos vários esclarecimentos sobre essa 
assinatura, que tem prazo até o dia 16 
de dezembro.

Após tiveram audiência com o depu-
tado Beto Fantinel (MDB), onde trata-
ram sobre a liberação de uma emenda 
parlamentar no valor de R$50.000,00, 
que será destinada para instalação de 
câmeras de segurança no município. 

Também se reuniram em audiência 
com a deputada Patrícia Alba (MDB), 
onde trataram sobre a liberação de 
recurso no valor de R$50.000,00 para 
aquisição de um veículo que será des-
tinado para a Secretaria da Saúde.

O prefeito Mayerhofer considerou 
a audiência pública de grande impor-
tância, uma vez que esclareceu diver-

sas dúvidas quanto ao termo aditivo 
da CORSAN. Já as audiências com os 
deputados foram muito proveitosas, 
pois trataram sobre recursos que irão 
auxiliar o município na área da segu-
rança pública e na saúde.

Prefeito de Sobradinho cumpre agenda em Porto Alegre
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Vivendo
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As manchetes 
em 19/12/1991

Há 30 anos na Gazeta

Tirando do Baú

>> Sobradinho: O esporte sobradinhense ganhou desta-
que estadual durante este ano de 1991. A Associação Espor-
tiva Sobradinho, na categoria de futebol de salão, conquis-
tou o 4º lugar no Estadual de Amadores, enquanto os juvenis 
da Associação ficaram vice-campeões. Já o Atlético Esporti-
vo Sobradinho, em futebol de campo após uma emocionante 
campanha, conquistou o 3º lugar no Estadual de Amadores, 
ao sediar o quadrangular final. Sagrou-se campeão o Espor-
te Clube Arroio Grande, de Arroio Grande. Mereceram des-
taque nesta promoção atleticana, além da parte esportiva, o 
comportamento em alto nível dos torcedores.

Ora, ora, para quem recebe uma aposentado-
ria do INSS, tão pequena como eu ou você, se-
ria uma forma de ter um extra a mais, então ve-
jamos: com a criação do Fundo Eleitoral, sobre 
o qual teci comentários em outro artigo, a cada 
dia que passa estou mais convencido que nós 
os cidadãos brasileiros somos uns trouxas. Tal-
vez você cidadão não saiba, que os partidos po-
líticos, poderão pagar um ordenado mensal aos 
seus candidatos presidenciáveis, com dinheiro do 
Fundo Eleitoral. 

Sim, com o meu e o teu dinheiro que a classe 
dominante usa para as suas campanhas eleitorais, 
sem o menor pudor, enquanto a fome atinge uma 
boa parcela da população, quando a saúde é ne-
gligenciada, quando a educação de que tanto ne-
cessitamos é negada à muitos, quando a habita-
ção não é priorizada, enfim ELES VIVEM DO 
BOM E MELHOR, as custas de nós. Vejam só, 
o Partido Podemos diz: o pagamento ao presi-
denciável ex-juiz Sérgio Moro é em razão de es-
tar “trabalhando para a construção partidária e 
para o desenvolvimento de um projeto de País 
que será apresentado em 2022”, cujo Valor é de 
R$ 22.000,00 mensais.

Já o Ciro Gomes, presidenciável pelo PDT, o 
presidente do seu partido diz que o pagamento de 
salário “para ajudar na organização e ações ju-
rídicas do partido, cujo valor é de R$ 26.300,00 
mensais. Já o PT diz que Lula recebe remunera-
ção por “exercer funções de direção partidária, 
no valor de R$ 30.400,00. O ex-presidente ainda 
recebe aposentadoria como aposentado político 
no valor de R$ 10.354,12 mensais. Quão vã é a 
esperança que depositamos nos candidatos que 
eleitos, esquecem dos seus deveres com a popu-
lação, que em vez de legislarem a favor dos que 
mais necessitam, fazem o contrário.

Se você tivesse a oportunidade de conhecer a 
farra que fazem com o nosso dinheiro, terias um 
sentimento de nojo de uma parcela significativa 
dos políticos brasileiros. Você que paga os seus 
impostos em dia, você que trabalha para ter uma 
vida melhor para todos, você que acredita que 
um dia teremos um futuro melhor para filhos e 
netos, começa a desacreditar daqueles que deve-
riam servir-nos de exemplo. 

O Fundo Eleitoral, repito, não deveria nem 
existir.

Seria bom se todo o brasileiro soubesse, de 
quanto gastamos mensalmente com as mordo-
mias existentes no Congresso Nacional e no Su-
premo Tribunal Federal. É de estarrecer!

Uma parcela da culpa cabe a nós, não anali-
samos a biografia do candidato, não verifica-
mos quantos processos ele responde na Justiça, 
não analisamos o seu desempenho como nosso 
representante, só nos lembramos do seu sorriso 
cativante, tradicional “tapinha nas costas”, en-
tre outras bajulações.

Repito, o ato político é a arte de servir e nun-
ca a de se servir!

Sejamos mais cautelosos e mesmo mais exigen-
tes nas nossas escolhas, para que não frustremos 
as gerações futuras.

TAMBÉM QUERO SER CANDIDATO 
À PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA!

*Lademiro Dors - ladedors@gmail.com

VALE DO JACUÍ

>> Arquibancadas do Tiradentes 
lotadas para assistir os jogos 
do quadrangular final. Cinco 
mil pessoas viram o Atlético 
conquistar o 3º lugar no Estadual 
de Amadores no ano de 1991.

Na tarde do dia 30 de novembro, o 
vice-presidente do Consórcio In-

termunicipal do Vale do Jacuí, prefei-
to Edson Lawal, de Cerro Branco, e o 
secretário executivo, Altemar Rech, 
participaram na Assembleia Legisla-
tiva do lançamento da Frente Parla-
mentar dos Consórcios Públicos, pro-
posição do deputado estadual Vilmar 
Zanchin (MDB). O Ato presidido pelo 
deputado estadual Vilmar Zanchin 
ocorreu a partir das 13h, no Gabinete 
da Presidência da Assembleia Legis-
lativa, em Porto Alegre, e contou com 
a participação de vários deputados, 
presidentes e secretários executivos 

dos Consórcios do Rio Grande do Sul. 
Representando a Mesa Diretora, o 

deputado Clair Kuhn (MDB) promo-
veu o ato de instalação da Frente Par-
lamentar, ao lado da vice-presidente 
da Assembleia, deputada Zilá Breiten-
bach (PSDB), que também é do conse-
lho diretivo da Casa.

Durante a solenidade, o deputado 
Zanchin, após destacar a importân-
cia da aliança entre os prefeitos, atra-
vés dos 34 consórcios no RS, declarou 
que “a frente irá fomentar novos con-
sórcios e acompanhar a legislação que 
regulamenta a atividade, não só o que 
tramita na Assembleia e pode afetar os 

consórcios, mas com o olhar no Con-
gresso Nacional, uma vez que a regula-
mentação é federal, como a lei 11.107, 
de 2005, e outros decretos”.

O deputado disse ainda que o gru-
po parlamentar estará atento para ob-
servar o que está na legislação e trata 
da atividade dos consórcios públicos, 
destacando ainda a importância des-
sa associação entre os prefeitos para 
reduzir custos na compra de servi-
ços e bens, com repercussão em no-
vos investimentos para a comunida-
de. Uma das metas da Frente é forta-
lecer os consórcios em atividade e a 
formação de novos consórcios.

Representantes do Consórcio Jacuí participaram do 
lançamento da Frente Parlamentar dos Consórcios Públicos

DIVULGAÇÃO
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>> Nada é de-
finitivo, exce-
to a mudança. 
Quem é nascido 
do sol, não defi-
nha no calor.
Bráulio Bessa

Frase da 
semana

Leituras
de mundo

>> ROMAR BELING 
romar@editoragazeta.com.br

>> Foi a primeira 
publicação em agro 
da editora, que 
também completa 
25 anos em 2021”

Anuário do Tabaco faz 25 anos
Nesta sexta-feira, dia 10, quando esta edição da Gazeta do 

Sul chega às mãos dos leitores, em Santa Cruz do Sul acontecerá, 
em almoço no Hotel Águas Claras Higienópolis, o lançamento 
de mais uma edição do Anuário Brasileiro do Tabaco, relativa 
a 2021. E não é apenas mais uma edição. Na verdade, é o 25º 
anuário, um quarto de século de uma iniciativa editorial que 
projetou a Gazeta para o País e para o mundo, tanto por esse 
título quanto pelos demais anuários que se seguiram a ele e 
que hoje conformam o catálogo de agronegócio da editora. Já 
vai longe o ano de 1997, quando tudo começou, e tive a alegria 
e o privilégio de ter participado desse esforço.

Atuando junto à Gazeta do Sul desde 1988, pude constatar 
nas páginas do jornal a notícia de que em 1993 o Brasil assumia 
a liderança das exportações de folhas de tabaco, até então em 
mãos dos Estados Unidos. Não era uma façanha qualquer. O 
tabaco é um produto com altíssima liquidez, disputado por 
clientelas exigentes no mundo todo, e ainda hoje mais de 100 
nações importam as folhas de melhor qualidade para, por 
intermédio das empresas em seus territórios, transformá-
las em cigarros e produtos variados, entre os quais, hoje, os 
dispositivos eletrônicos para fumar, chamados de DEF no Brasil. 
E em 1993, portanto há quase três décadas, o tabaco brasileiro 
se tornou o mais adquirido e apreciado no mundo. Para os 
Estados Unidos, claro, e para outros países produtores, como 
Zimbábue e Malawi, na África, estava ali um concorrente de 
peso, nada desprezível, e assim foi a ponto de nunca mais os 
brasileiros deixarem de manter a liderança.

Foi para salientar e evidenciar os diferenciais do tabaco, 
mas também da atuação de toda a cadeia produtiva, em um 

inovador e hoje secular 
sistema integrado, que 
o anuário surgiu em 
1997. Atuei ao lado 
de colegas naquela 
primeira edição, e 
assim atuei a cada 
novo anuário, até que, 

poucos anos depois, em 2002, assumi a condição de editor da 
Editora Gazeta. E, como tal, contribuí diretamente para que 
mais de 20 anuários de agronegócio fossem sendo lançados 
ano a ano, voltados a setores como arroz, soja, milho, algodão, 
café, cana-de-açúcar, silvicultura, fruticultura, pecuária de 
corte, pecuária de leite, aves, suínos, cacau, citros, entre tantos 
outros. Logo surgiram anuários para setores fora do agro, como 
carvão mineral, e livros especiais sobre arquitetura, turismo, 
divulgação de cidades e regiões, e obras especiais de cunho 
histórico e literatura.

Hoje, a Editora Gazeta, que, a exemplo do seu anuário 
pioneiro, comemora 25 anos de atuação em 2021, tem sua marca 
presente em todos os estados do Brasil, e com ela as marcas de 
todas as demais unidades do grupo, entre as quais a Gazeta da 
Serra. Os anuários atravessaram esse um quarto de século como 
grandes referências em publicações para o agronegócio, e muitas 
outras revistas até deixaram de circular ou de existir, enquanto 
os anuários se firmaram, mantendo a mesma proposta editorial, 
de conteúdo integral voltado a um segmento produtivo ou 
industrial, enquanto outras revistas costumam fazer miscelânea 
de pautas sobre temas ou setores diversos.

Assim, nesta sexta-feira ao meio-dia, com o lançamento do 
Anuário Brasileiro do Tabaco 2021, a Editora Gazeta, e com ela 
todas as unidades da Gazeta, reforçam sua forte preocupação 
em salientar a importância do tabaco para toda a comunidade 
regional. Um setor que envolve mais de 100 mil famílias 
na produção e que gera a receita que move a economia de 
centenas de municípios nos três estados do Sul precisa ser 
considerado e respeitado enquanto atividade formal. Se na 
hora de tributar o cigarro, principal produto obtido a partir do 
tabaco, o governo federal aplica uma taxa de 80%, é porque 
esse setor já antecipou aos cofres públicos um valor muito, 
muito maior do que aquele que retorna a toda a sociedade que 
mantém as áreas produtivas e industriais. Isso é o que precisa 
ser lembrado a autoridades e tomadores de decisão em todos 
os níveis governamentais.

Projeto Arte e Cidadania canta 
o Natal do Menino Jesus...

Ensaiei várias versões para iniciar este 
texto, de forma que eu pudesse expressar 
o quanto meu coração bateu forte pela 
emoção, gratidão, felicidade, ao receber 
o bem maior – “o amor” - das crianças, 
dos professores e coordenadoras do 
Projeto Arte e Cidadania. Na manhã de 
quinta-feira, 2, vozes de “ouro” entoando 
cânticos natalinos elevavam-se até o 
terceiro piso do Edifício Bridi onde, da 

sacada, surpresa e emocionada, eu 
recebia a carinhosa manifestação de 
desejos de um Feliz Natal.

Logo após, desci a escada, cheguei à 
calçada, aproximei-me das crianças, sem 
poder abraçá-las, nem mesmo ao receber 
mimos do Projeto, ao que tive que resistir 
com dor no coração. Dizeres em um lindo 
cartão me fazem pensar o quanto, na 
minha trajetória de educadora, soube ser 

devidamente responsável para merecer 
reconhecimentos e agradecimentos.

Que eu possa continuar apoiando 
este Projeto, que é gigante na conquista 
de suas metas, trabalhado sob a luz da 
sabedoria e envolto de calor humano, 
visando à formação plena dos educandos.

A todos os envolvidos no Projeto Arte 
e Cidadania votos de um Santo Natal do 
Menino Jesus!
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No dia 4 de dezembro ocorreu no 
município de Tunas a final da IV 

edição do Campeonato Centro Serra 
de Futebol de Campo, onde o time de 
veteranos de Lagoa Bonita do Sul sa-
grou-se campeão após vencer o time 
do Lagoão pelo placar de 1 a 0. Neste 
campeonato, ambos atletas de Lagoa 
Bonita do Sul se destacaram, o goleiro 
menos vazado foi Marcelo e o goleador 
da competição, Tadeu Pereira.

Na última segunda-feira, 6, o prefei-
to Luizinho Fagundes, recebeu em seu 
gabinete alguns dos jogadores que in-
tegraram o time que representou La-

goa Bonita do Sul no campeonato. Es-
tiveram reunidos com o prefeito os jo-
gadores, Cléber Tavares, Tadeu Pereira, 
Everton Santos, Alexandre Lyra, Nezi-
nho e Vercilei Raqueli.

O prefeito agradeceu a visita dos re-
presentantes e dos demais integran-
tes da equipe que trouxe a vitória para 
Lagoa Bonita do Sul. “A Administração 
Municipal parabeniza aos jogadores 
que representaram o município, mos-
trando garra, determinação e conse-
guindo conquistar mais uma vez esse 
importante título para o nosso muni-
cípio”, finalizou o prefeito.

Lagoa Bonita do Sul é campeão do Campeonato 
Centro Serra de Futebol de Campo

No dia 2 de dezembro 
os alunos do Pré-B da 
EMEI Criança Feliz reali-
zaram uma visita ao Cen-
tro Administrativo do mu-
nicípio, acompanhados 
da diretora da escola, Pa-
trícia Bach, da professora 
Onara Calheiro e da moni-
tora Eraci Ilda Wentd. 

Os alunos foram re-
cepcionados pelo prefei-
to Luizinho Fagundes, o 
qual é paraninfo da tur-
ma e agradeceu a visita e 
o carinho de todos.

Alunos da EMEI Criança Feliz visitam a prefeitura

Ocorreu no dia 5 de dezembro a inau-
guração de uma quadra de areia na lo-
calidade de Entrada da Várzea. A qua-
dra foi construída pela Juventude Gera-
ção 2000, em parceria com a comunida-
de da Entrada da Várzea e apoio da Pre-
feitura Municipal.

O ato de inauguração contou com a 

participação do prefeito Luizinho Fa-
gundes, da diretoria da Juventude Gera-
ção 2000 e diretoria e membros da co-
munidade.

O tesoureiro da comunidade, Lean-
dro Silveira, esteve representando o pre-
sidente Pedrinho de Souza, quando agra-
deceu ao prefeito e a todos que contribu-

íram, agradecendo também pela união 
do grupo. 

O presidente da juventude, Fabiano Fa-
ber, agradeceu a todos que se empenha-
ram para a execução dos trabalhos e tam-
bém em nome do prefeito Luizinho, agra-
deceu a Prefeitura Municipal que apoiou 
em tudo o que foi necessário.

O prefeito Luizinho Fagundes destacou 
que a Administração Municipal sempre 
apoia todas as entidades do município, 
além de parabenizar a todos pela obra. 
“A prática de esportes é muito importan-
te, pois além de fundamental para a nos-
sa saúde, também promove a integração 
dos participantes”, salientou Luizinho.

Inauguração da quadra de areia na Entrada da Várzea
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Administração divulga programação alusiva 

ao 26º aniversário de emancipação 
político-administrativa de Passa Sete

A Prefeitura Munici-
pal de Passa Sete, por 
intermédio da Secreta-
ria da Educação, Cultura, 
Turismo, Desporto e La-
zer, promove o concurso 
de Decoração Natalina 
“Brilha Passa Sete”. 

Para a inscrição, os in-
teressados deverão en-
viar pelo telefone What-
sApp (51) 9.9988-0754, 
a categoria desejada (re-
sidência rural, residên-
cia urbana ou comér-
cio), nome completo do 
responsável pela inscri-
ção, CPF, endereço com-
pleto (com ponto de re-
ferência), fotos e vídeos 
(com no máximo 3 mi-

nutos) da residência até 
o dia 15 de dezembro 
de 2021.

Para mais informa-
ções os participantes 

deverão consultar o re-
gulamento disponível 
no site oficial do muni-
cípio: www.passasete.
rs.gov.br.

Concurso de Decoração Natalina 2021

Passa Sete ganhou um toque espe-
cial com a implantação de um letreiro 
de identificação com o nome do muni-
cípio. Através de ações simples, a Ad-
ministração Municipal vai fazendo a 
diferença, valorizando espaços e de-
monstrando o amor pela cidade.

Além de espalhar alegria, o letrei-
ro tem como intuito valorizar, agra-
dar munícipes e visitantes que pas-
sam pela cidade, para que façam seu 

registro no objeto decorativo e impul-
sione o desenvolvimento turístico do 
município. Segundo o prefeito Maurí-
cio Afonso Ruoso, “esse tipo de letrei-
ro é famoso nas principais cidades tu-
rísticas, sendo uma intervenção urba-
na que traz aos seus moradores e visi-
tantes o sentimento de orgulho e per-
tencimento, sendo que o objetivo é va-
lorizar ainda mais as potencialidades 
do município”.

Prefeitura adquire letreiro que 
demonstra amor pelo município

A Administração Municipal, em par-
ceria com a Secretaria da Educa-

ção, Cultura, Turismo, Desporto e La-
zer (SMECTDL), iniciou a colocação de 
placas de sinalização de pontos turísti-
cos, bem como de informações quanto 
às localidades, distâncias, atrativos tu-
rísticos (locais, paisagens, trilhas, etc.), 
com o objetivo de criar condições para 
o desenvolvimento turístico no municí-
pio de Passa Sete, priorizando a qualida-
de de vida dos moradores locais e a se-
gurança durante a visitação de turistas, 
atividade esta que vem ocorrendo com 
frequência nesta região.

Esta iniciativa da Gestão Municipal 
complementa diversas ações do Plano 
Municipal e o Plano de Trabalho reali-
zado pelo Conselho Municipal do Turis-
mo de Passa Sete (COMTUR). Os traba-
lhos de desenvolvimento do turismo no 
município seguem em ritmo acelerado, 
contando com o engajamento do gru-
po de voluntários, da comunidade jun-
tamente com Conselho Municipal e Po-

der Público.
Segundo a secretária da SMECTDL, Si-

néia Donisete Bellini Rech, “o objetivo é 
facilitar a orientação aos turistas e a po-
pulação da cidade. A nova sinalização foi 
planejada em áreas estratégicas para o 
turismo”. Em torno de 50 pontos entre a 
zona urbana e rural irão receber as pla-
cas. A iniciativa visa o fomento do turis-
mo local, valorizando os atrativos turís-
ticos, o setor de hospedagem, alimenta-
ção e eventos.

“Nós temos importantes pontos tu-
rísticos e devemos mostrar todo o nos-
so potencial. O projeto de implantação 
da sinalização turística vai tornar mais 
acessível os locais de visitação, fazendo 
com que os turistas possam encontrá-los 
com maior facilidade. Estamos traba-
lhando e reforçando a política neste se-
tor. Grandes parceiros como o Conselho 
Municipal de Turismo (COMTUR) coope-
ram para avançarmos cada vez mais no 
importante papel do turismo local e re-
gional”, finaliza a secretária Sinéia.

Prefeitura inicia instalação de 
placas de sinalização turística
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Com concentração em 
frente à Igreja Matriz 

Nossa Senhora dos Na-
vegantes, por volta das 
19h15, deste sábado, 4 de 
dezembro, mais de 70 ca-
minhantes deram início a 
12ª edição da Caminhada 
na Natureza em Sobradi-
nho. A iniciativa, desta vez, 
foi realizada em versão no-
turna, para que fosse pos-
sível sentir o clima mais 
ameno e admirar a nature-
za à noite, com seus sons e 
diferenciais, oportunizan-
do momento de pausa, re-
flexão e integração com os 
demais caminhantes.

Após percorrer o senti-
do Centro-Bairro Pinhal, os 
caminhantes seguiram na 
direção de Linha Brasilei-
ra e ingressaram na mata, 
onde iluminados por lan-
ternas fizeram o percur-
so mais íngreme do traje-
to. Logo após ingressaram 
em Linha Tupi, direcionan-
do-se sentido cidade. O tra-
jeto foi de pouco mais de 11 
quilômetros, com uma du-
ração de aproximadamen-
te duas horas.

A parada para degusta-
ção de café colonial ocor-
reu na sede da AABB, na 

entrada de Linha Tupi, re-
cebidos pela anfitriã Pre-
ta Linhar e auxiliares. Ela 
se disse muito feliz e agra-
deceu a todos, convidando 
para que retornem em uma 
próxima oportunidade.

Conforme o secretário 
de Agricultura e Meio Am-
biente, Adriano Dreher, o 
projeto Caminhadas na Na-
tureza iniciou em 2017. “É 
uma forma de incentivo ao 
turismo rural, de fortale-
cimento da agricultura fa-
miliar. A última edição ha-
via ocorrido em 16 de ou-
tubro, com 140 caminhan-
tes. Entre eles, pessoas da 
capital, de Santa Cruz do 
Sul, da Quarta Colônia. Es-
tas pessoas vêm a Sobra-
dinho, se hospedam aqui, 
se alimentam, contribuem 
para a economia também 
e levam o nome da cidade 

para outros lugares. A ca-
minhada é um incentivo a 
conhecer as nossas belezas 
do interior”, reforça. 

Segundo Luciano Tur-
cato, um dos organizado-
res, percebe-se uma gran-
de hospitalidade das pes-
soas em receber os visitan-
tes e buscando fazê-los re-
tornar ao município e con-
tribuir na divulgação da ini-
ciativa. Durante o trajeto 
houve também muita des-
contração e um caminho 
iluminado como surpresa.

O gerente adjunto da 
Emater/RS-Ascar da re-
gional de Soledade, Carlos 
Côrrea da Rosa, participou 
e integrou a equipe de or-
ganização. “Estou muito 
feliz e satisfeito, pois em 
2008 eu trouxe essa pro-
posta para o Rio Grande do 
Sul. Conheci a metodologia 
de caminhadas na nature-
za na Emater do Paraná. 
Trouxemos a ideia para So-
bradinho e a equipe adotou 
a iniciativa. E a proposta é 
essa, tirar as pessoas da co-

modidade da casa para co-
nhecer o meio rural em seu 
próprio município e de-
gustar um café da colônia. 
Além de conhecer pessoas 
novas. Estamos muito sa-
tisfeitos, encerrando 2021 
com chave de ouro com a 
realização de duas cami-
nhadas, pois estávamos pa-
rados em razão da pande-
mia. Que em 2022 no mí-
nimo três edições consiga-
mos realizar para a comu-
nidade de Sobradinho e 
Centro Serra”, enfatiza.

Já o chefe do escritório 
municipal da Emater/RS-
-Ascar, Rotiere Guarien-
ti, que esteve no apoio, a 
caminhada noturna alia o 
exercício físico, o contato 
com a natureza e possibi-
lita momento de reflexão, 
de pensar na vida. “A cami-
nhada foi um sucesso no-
vamente. É uma satisfa-

ção para quem organiza. 
E conseguimos ver no ros-
to das pessoas que estão 
contentes. O clima à noi-
te também ajuda, sendo 
mais fresquinho”, acres-
centa.

Entre os caminhantes 
esteve o ibaramense, mo-
rador de Santa Maria, Al-
berto Olivier. “A gente vai 
longe quando a coisa é 
boa. Sobradinho está de 
parabéns. Um ótimo pas-
seio. Nunca havia parti-
cipado de uma caminha-
da assim. Gosto de exercí-
cio, de caminhar. E de for-
ma bem descontraída. Al-
guns trechos mais difíceis, 
mas bons. Uma atividade 
muito saudável em todos 
os aspectos”, destaca.

O sobradinhense Sérgio 
Bernardy, aos 82 anos, não 
perdeu a oportunidade de 
participar. “Estou aprovei-
tando o tempo. Já partici-
pei outras vezes. Essa já é 
minha segunda caminha-
da noturna. Caminho bas-
tante no dia a dia, também 
próximo a natureza, mas 
é sempre diferente. Nes-
ta noite, lá no alto, até me 
perdi, não sabia referen-
ciar onde estávamos. De-
pois me encontrei”, reve-
la com alegria. “É uma tur-
ma grande, vi bastante gu-
rizada desta vez. Enquan-
to tiver força vou continu-
ar”, acrescenta.

A realização é da Secre-
taria Municipal de Agri-
cultura e Meio Ambien-
te, Emater, Grupo de Ca-
minhantes Caminhos do 
Campo e Casa da Cultu-
ra. A próxima edição das 
Caminhadas na Natureza 
deve ocorrer em fevereiro.

Caminhada na Natureza chega à 12ª edição
>> SOBRADINHO   Trajeto de aproximadamente 11 quilômetros foi realizado à noite e 
contou com degustação de café colonial. Organização programa nova edição em fevereiro 
Nathana Redin 
nathana@gazetadaserra.com.br
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Com a presença dos 
agricultores familia-

res, do prefeito munici-
pal Armando Mayerho-
fer, secretário da Agri-
cultura e Meio Ambien-
te, Adriano Dreher, de-
mais secretários, verea-
dores, chefe do escritó-
rio municipal da Ema-
ter-RS/Ascar, Rotiere 
Guarienti, extensionis-
ta rural social Maiquie-
le Schaefer Roso, padre 
Gelso Bernardy, presi-
dente do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais, 
Delmar Waide, presi-
dente do Sindicato Ru-
ral, João Carlos Guarien-
ti, ex-secretário munici-
pal de Agricultura, Lu-
ciano Turcato, repre-
sentantes de entidades 
e membros da comuni-
dade, ocorreu na manhã 
de quinta-feira, 2 de de-
zembro, a inauguração 
da Feira da Agricultura 
Familiar – Uma Feira de 
Possibilidades.

A realização da feira 
neste formato resulta de 
recursos provenientes 
da Consulta Popular do 
ano de 2019/2020, com 
contrapartida da prefei-
tura municipal. Foi in-
vestido na compra de 
toldos, mesas de inox, 
aventais e faixas.

A Feira, como o pró-
prio slogan diz, busca 
oferecer novas possibi-
lidades aos agricultores 
familiares, sendo um es-
paço de apresentação 
e comercialização dos 
seus produtos. Se fize-
ram presentes quator-
ze famílias rurais as-

sistidas e assessoradas 
pela Emater/RS-Ascar, 
com a comercialização 
de frutas, verduras, le-
gumes, artesanatos, pa-
nificados, farináceos, 
uma ampla variedade. 

Entre os produtores 
participantes esteve Iri-
neu Raminelli, da Caba-
nha Raminelli, de Ar-
roio Bonito, com a co-
mercialização de fru-
tas cítricas, cebola e 
alho. “É uma feira bem 
mais abrangente. É uma 
inovação, vamos espe-
rar que dê certo. Já es-
tou aposentado há 20 e 
poucos anos, e a caba-
nha iniciou há 15 anos 
só com a criação de ani-
mais. Mas daí passei 

para um pomar. Hoje 
temos uma diversifi-
cação. São mil árvores 
frutíferas. Hoje o forte 
é laranja, com uma pro-
dução para mil caixas e 
também figo e tomate”, 
destaca o produtor que 
já participa da Feira do 
Produtor, que acontece 
todas as quartas e sá-
bados na Praça Corne-
do Vicentino.

Outra participante 
foi a produtora Fátima 
Pavanato. Ao lado do 
marido Eli, possuem a 
agroindústria Pavana-
to, onde produzem va-
riedade de biscoitos, 
bolachas, pães e inicia-
ram trouxeram para a 
feira também pêssego 

e amora preta, cultivo 
iniciado recentemente 
na propriedade. “Isso é 
muito bom para a cida-
de de Sobradinho. Che-
gar aqui e poder com-
prar tudo que é produ-
to colonial e com preço 
bom. Isso para o muni-
cípio vai ser um avanço 
bem grande. É mais gen-
te circulando, mais pes-
soas conhecendo nos-
sos produtos também”, 
enfatiza.

Natalino Wiedenhoft, 
de Campo da Aviação, 
levou para a feira mo-
rango, pêssego, nozes 
e laranja, incluindo a 
venda de suco in natu-
ra produzido na hora. 
“Na propriedade tenho 

650 pés, pêssego são 
em torno de 200 e mo-
rango é o carro-chefe. 
Trabalho neste ramo há 
uns dez anos. Era uma 
expectativa esta feira, 
ainda mais em dia de 
movimento. É muito 

bom esse contato direto 
com o cliente, que per-
gunta de onde é e pro-
vavelmente vai retor-
nar para adquirir nova-
mente. Sempre gostei da 
união dos produtores”, 
reforçou.

Feira da Agricultura Familiar é inaugurada
>> SOBRADINHO   Produtores parti ciparam do lançamento da iniciati va na Praça 3 de 
dezembro. Próxima edição está agendada para a sexta-feira, dia 17

FOTOS: NATHANA REDIN E VICTOR PARANHOS

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE PASSA SETE

ADOTE ESSA IDEIA

10 minutos
Dedique semanalmente

CONTRA
o Mosquito Aedes Aegypti

A Secretaria Municipal de Saúde do Passa Sete pede
a colaboração da população para revisar seus

pátios e os entornos de suas residências, afim de
evitar recipientes que possa acumular água, assim

evitando a proliferação do mosquito Aedes Aegypti. 



Gazeta da Serra10 Sexta-feira I 10 I Dezembro I 2021 Geral

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DE 
LAGOA BONITA DO SUL

 CUIDE DE VOCÊ
CUIDE DE QUEM ESTÁ PRÓXIMO DE VOCÊ
CUIDE DE QUEM VOCÊ AMA
COMPLETE O ESQUEMA VACINAL!

 
A Secretaria de Saúde de Lagoa Bonita do Sul

ressalta a importância de completar 
a imunização contra a Covid-19

de toda população.
 

Se você foi agendado compareça para receber
a imunização contra o Covid-19!

 
Reforce a sua proteção.

 OFICINA PAZINHA
Chapeamento - pintura- espelhamento (vidro)

Rua Presidente João Gulart, 70 - Arroio do TigreFone: (51) 3747 1314 

Pastor Joel Engel
Por que coisas ruins acontecem com pessoas boas?
O pastor Joel Engel relembrou a história de Jó e trouxe uma men-

sagem de incentivo: você pode passar por dias difíceis, mas Deus con-
tinua no trono de sua vida.

Jó foi um homem muito rico que viveu na terra de Uz. Ele foi con-
siderado pela Bíblia um homem íntegro e reto, que temia a Deus e se 
desviava do mal. Ele era um pai de família e zelava por seus sete filhos 
e três filhas, sempre os consagrando e oferecendo ofertas em nome 
deles. Até que, certo dia, Satanás se apresentou diante de Deus com 
acusações contra Jó — algo que, segundo Engel, é a principal função 
do inimigo. “A função de satanás é acusar. Ele caminha por toda a ter-
ra tentando procurar alguém para colocar no banco dos réus. Muitas 
pessoas também têm esse problema satânico, de analisar o defeito dos 
outros”, observa. “Não deixe o diabo desempregado. Falar mal e acu-
sar é trabalho do inimigo. Não faça o trabalho dele”, alerta o pastor.

O pastor Joel Engel identificou três áreas em que Satanás acusa Jó: 
sua proteção, sua capacidade e suas riquezas. Então Satanás respon-
deu ao Senhor: “Será que é sem motivo que Jó teme a Deus? Não é ver-
dade que tu mesmo puseste uma cerca ao redor dele, da sua casa e de 
tudo o que ele tem? Abençoaste a obra de suas mãos, e os seus bens 
se multiplicaram na terra.” (Jó 1:9-10)

Engel explica que Satanás questionou se Jó servia a Deus pelas bên-
çãos e a primeira coisa que buscou atacar foi sua proteção. “Satanás 
queria tirar a proteção de Deus, mas há algo muito importante: a so-
berania. Satanás não pode mover uma palha sem a permissão de Deus. 
Não vemos aqui uma briga entre Deus e o diabo, nem uma disputa do 
bem contra o mal. Deus é soberano”, afirma. Em seguida, Satanás ata-
cou a capacidade de multiplicação dada a Jó. Engel acredita que Sata-
nás tinha “ciúmes” dos dons derramados sobre ele. “Ele acusa as pes-
soas de servir a Deus por causa do dinheiro”, observa. Por fim, Sata-
nás quis tocar nos bens de Jó, e teve a permissão de Deus para isso — 
apenas não era permitido tocar nele. “Nada pode vir contra você sem 
que Deus autorize. A sua vida e os seus problemas estão nas mãos de 
Deus”, afirma o pastor.

Jó perdeu toda sua riqueza, seus servos e seus filhos. Como se não 
bastasse, depois de uma nova acusação de Satanás, ele perdeu também 
sua saúde. Mas em todas essas coisas, ele nunca blasfemou a Deus. “Jó 
passou por todas as aflições e nenhuma vez blasfemou. Você passaria 
por tudo isso sem reclamar? Passaria por tudo isso e continuaria ser-
vindo a Deus?”, questiona Engel. “Como você se comporta ao perder 
seus bens? Continua adorando ou blasfema? Será que Deus lá de cima 
pode dizer: ‘Você reparou no meu servo?’” No final, porém, Deus mu-
dou a sorte de Jó e restaurou em dobro tudo o que ele tinha perdido: 
riquezas, família e saúde.

“O livro de Jó dá um motivo para nos alegrarmos com a prova: ‘Eu 
te conhecia só de ouvir, mas agora os meus olhos te veem’”, diz o pas-
tor, mencionando Jó 42:5. “Ele permite que você passe por provas, e 
no final, Ele mesmo vai se vingar das injustiças. Para cada dia de ver-
gonha, Ele vai dar dupla honra. Para cada dia de doença, Ele dará saú-
de. Para cada dia de prejuízo, ele trará multiplicação”, conclui.

No domingo, 19 de de-
zembro, o Ginásio An-

tônio Dors, no Parque da 
FEJÃO, em Sobradinho, 
será palco de uma linda 
apresentação: o show de 
Fim de Ano da Oficina de 
Patinação do Projeto Arte 
e Cidadania, e terá como 
tema “A Bela e a Fera”. O 
espetáculo será a partir 
das 20 horas e, além de 
destacar o trabalho fei-
to pelos alunos e profes-
sores do Projeto, o even-
to terá grandes atrações, 
como a apresentação es-
pecial de Marcel Stürmer, 
campeão dos Jogos Mun-
diais de Patinação Artís-
tica e tetra campeão dos 
Jogos Panamericanos; de 
Gabriela Plenz Bologne-
si, campeã sul-americana 
de Patinação Artística, vi-
ce-vampeã Mundial Cate-
goria Show; vice-campeã 
da Copa Lissy Les Moli-
neux, Paris-França e tam-

bém professora do Arte 
e Cidadania. Outra atra-
ção do evento será a par-
ticipação da Chassé Cia de 
Patinação, de Porto Ale-
gre, que também possui 
grandes campeões entre 
seus integrantes. Ainda, 
foi confirmada nessa úl-
tima semana, a apresen-
tação no evento do Dyna-
mi Small Group, também 
considerado um dos me-
lhores grupos de patina-
ção artística do Brasil e 
que está entre os melho-

res do último campeona-
to mundial.

A Oficina de Patinação 
do Projeto Arte e Cidada-
nia conta hoje com 160 
crianças nos municípios 
de Sobradinho, Estrela Ve-
lha e Lagoa Bonita do Sul, 
que são orientadas pelas 
professoras Carla Fran-
ceschett, Bruna Trevisan, 
Pâmela Todendi, Renata 
Linassi e Bruna Puntel, e 
por oito monitoras. É im-
portante destacar tam-
bém que fazem parte da 
Oficina, crianças da APAE 
de Sobradinho, através de 
uma parceria firmada com 
a entidade desde 2019, 
oportunidade em que o 
Arte e Cidadania atende 
algumas crianças da APAE 
em várias oficinas, inclusi-
ve a de Patinação. Assim 
como nas demais ofici-
nas, as aulas de patinação 
do Projeto Arte e Cidada-
nia estiveram suspensas 
durante a pandemia, sen-
do retomadas em agosto 
desse ano, seguindo todos 
os protocolos de seguran-
ça. Em Sobradinho, as au-
las são realizadas duas ve-

zes por semana, no Giná-
sio do Parque da FEJÃO.  
Já nos municípios de Es-
trela Velha e Lagoa Boni-
ta do Sul, as aulas aconte-
cem uma vez por semana, 
nas quintas e terças-feiras, 
respectivamente. 

Segundo a coordena-
dora do Arte e Cidadania, 
Cátia Dalmolin, a apresen-
tação de 19 de dezembro 
será uma noite inesquecí-
vel, que além de mostrar 
todo o empenho e a de-
dicação de alunos e pro-
fessores da Oficina de Pa-

tinação do Projeto, será 
uma oportunidade de ver 
de perto a beleza e a ma-
gia da patinação artísti-
ca, através da apresenta-
ção dos grandes nomes 
deste esporte que estarão 
aqui, e que desde já, “rece-
bem todo nosso reconhe-
cimento e agradecimen-
to por proporcionarem a 
nossa comunidade regio-
nal um belo espetáculo”, fi-
naliza Cátia.

Os Ingressos são limi-
tados e crianças de até 5 
anos não pagam. O valor é 

de R$ 10,00 e estão à ven-
da nos seguintes locais: 
em Sobradinho: Lovatto 
Presentes, Supermerca-
do Treviso, Red Lanches, 
Loja Espaço, Mercado Dal-
molin, Mercadão dos Ócu-
los, Loja Coconut, com os 
professores de patinação 
e pais dos alunos; Em Ar-
roio do Tigre no Posto V8; 
Em Estrela Velha e Lagoa 
Bonita do Sul com os pais 
dos alunos; Em Ibarama 
na Farmácia Santa Luzia 
e em Segredo na Frutei-
ra Seolin.

Projeto Arte e Cidadania apresenta show de patinação
>> SOBRADINHO   Espetáculo com o tema “A Bela e a Fera” ocorrerá no domingo, 19, 
tendo a parti cipação de alunos e professores do projeto e atrações especiais

>> Professora Gabriela Bolognesi e alunos em ensaio

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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Confira a agenda :

SOBRADINHO

DOMINGO - 19 DE DEZEMBRO
Show de Patinação - Arte e Cidadania
Ginásio Antonio Dors - FEJÃO           20h
Campeonato Solidário Natalino Yank Eventos
Parque da FEJÃO            10h

TERÇA-FEIRA - 21 DE DEZEMBRO
Sobradinho em Acordes de Natal
Igreja Matriz N. S. dos Navegantes          20h

SEXTA-FEIRA - 24 DE DEZEMBRO
Culto de Natal            18h
Templo da Igreja Evangélica Luterana do Brasil
Missa e encenação do Presépio Vivo com os Grupos 
de Catequese             20h
Igreja Nossa Senhora dos Navegantes

QUARTA-FEIRA - 22 DE DEZEMBRO
Operata de Natal
Praça 3 de Dezembro             20h30

SÁBADO - 25 DE DEZEMBRO
Missa de Natal             9h e 18h
Igreja Matriz Nossa Senhora dos Navegantes
Culto de Natal
Linha Turvo                15h

QUINTA-FEIRA - 06 DE JANEIRO
Terno de Reis            19h30
Praça 3 de Dezembro

SEXTA-FEIRA - 07 DE JANEIRO
Jantar de Confraternização dos Associados da CACISS
Sorteio do Natal Premiado
Posse da nova diretoria
CTG Galpão da Estancia          19h

SEXTA-FEIRA - 10 DE DEZEMBRO
Chegada do Papai Noel          20h
Abertura Gazeta Fest             20h30
Orquestra de Venâncio Aires           21h

SÁBADO - 11 DE DEZEMBRO
Espaço Gazeta          14h às 19h
Banda Toque de Mágica       19h
Banda Eccos         21h

DOMINGO - 12 DE DEZEMBRO
Quarteto Musical        14h
Grupo Swing Bom         17h
Banda Mercosul         19h

QUARTA-FEIRA - 15 DE DEZEMBRO
Formatura das EMEBs Municipais
Salão Paroquial Católico         19h

SEXTA-FEIRA - 17 DE DEZEMBRO
Feira da Agricultura Familiar/Uma Feira 
de Possibilidades
Praça 3 de Dezembro         7h30

SÁBADO - 18 DE DEZEMBRO
Apresentação da nova diretoria e Rainha Mirim
do Carnaval de 2022 da Escola de Samba
Mocidade Independente Vera Cruz  
Clube Comercial           20h    
Orquestra Sinfônica de Candelária           20h
Rua Coberta - Praça 3 de Dezembro    

IbaramaA gente

estar aqui. PARABÉNS
PELOS 

34 ANOS!
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Arte Rodas realiza show em homenagem a Sobradinho

PATROCINADORES

AA VOZZ DA

A VOZ D
A

JU
VENNTTUUDDE

JU
VENTUDE

TODA
SEXTA-FEIRA
Gazeta FM 98.1
15h às 17h

TIAGO BERTOLLO
Apresentação:

>> PATINAÇÃO   Apresentação reuniu  grande público e cerca de 80 pati nadores que 
movimentaram o esporte na região Centro Serra

No último sábado, 4 
de dezembro, o Gi-

násio Antônio Dors, no 
Parque da Fejão, foi pal-
co do tradicional Show 
da Associação de Pa-
tinação Arte Rodas. O 
evento que ocorre anu-
almente há 31 anos, 
reuniu cerca de 80 pati-
nadores locais e convi-
dados especiais. Os co-
ordenadores e respon-
sáveis pelas coreogra-
fias foram os técnicos 
Maurício Estraich, Ca-
mila Y Castro e Fabiane 
Helena Knak, além da 
figurinista Marli Miot-
to Y Castro.

Estiveram abrilhan-
tando a noite os pati-
nadores do Arte Ro-
das com apresentações 
encantadoras e emo-
cionantes, entre elas, 
uma homenagem aos 
94 anos de Sobradinho. 
Os convidados espe-
ciais da noite foram Clu-
be do Patins, XLise Vale 

do Sol, XLise Santa Cruz 
do Sul, Vivian Müller e 
os patinadores meda-
lhistas mundiais Carlos 
Radtke e Talitha Haas. 

O evento também 
contou com a presen-
ça e apoio do prefei-
to municipal, Armando 
Mayerhofer, primeira-
-dama Vani Mayerhofer, 
vice-prefeito Ivan Tre-
visan, secretários mu-

nicipais e soberanas. 
Na ocasião foi entregue 
uma lembrança ao ex-
-presidente do Arte Ro-
das, João Da Cas, como 
forma de agradecer e 
homenagear todas as 
diretorias, pais, profes-
sores e patinadores que 
fazem parte desta histó-
ria de 31 anos.

O Arte Rodas, repre-
sentado pela direto-

ria, pais e patinadores, 
agradeceu ao bom pú-
blico que se fez presen-
te no show e aos gran-
des parceiros do even-
to: Prefeitura Municipal 
de Sobradinho, Secreta-
ria Municipal de Educa-
ção, Cultura, Turismo 
e Desporto, Secretaria 
Municipal de Indústria, 
Comércio e Serviços, 
Secretaria da Saúde, 

Brigada Militar, Corpo 
de Bombeiros Voluntá-
rios de Sobradinho, Se-
gurança Jaguar, Acústi-
ca Sonorização e Even-
tos, Rádio Gazeta, Jornal 
Gazeta da Serra, Corte-
va Estrela Velha, Relojo-
aria Rizzi, Coconut, Sto-
ler Estrela Velha, Maie-
ron Engenharia e cons-
trução, FMC Estrela Ve-
lha, Produtos de Lim-
peza Vitória, Pousada 
São Jorge, Nossa Casa 
Sushi Delivery, Clínica 
Sauer, Momentos Ceri-
monial e assessoria em 
eventos, Protege Centro 
Serra, Audiccom Apare-
lhos Auditivos, Labora-
tório Biomédico, PVCer-
ca, UAI Congelados de 
queijo, Lovatto Presen-
tes, De Gaspari Centro 
Automotivo, Summer 
drinks, Ótica Brilhante 
Sobradinho e Arroio do 
Tigre, Comercial Preto, 
Ótica Pasa, Globalnet, 
Casa Colonial Hermes, 

Cavacos Pasa, Farmá-
cias Ultramed Popular, 
Quiosque 3 barra 12, 
The Club 312, Agafar-
ma, Supermercado Ave-
nida, Posto São Marcos, 
Líder Sobradinho, Rei 
da Economia, AT Con-
fecções, Silva Decora-
ções e eventos, Dal’lu 
Confecções, Vencal Cal-
çados, Ótima Veículos, 
Criare, Lisboa Serviços 
Elétricos, Peitasso, Bo-
ticário, Cotriel, Super-
mercado Treviso, Con-
cretos Trevisan, Oba 
oba, Hotel Hermes Tu-
ris, Coutinho Embala-
gens, Vidraçaria São 
Marcos, Lojas Becker, 
Táxi do Rubem, Pão do 
Vargas, Vidraçaria R2, 
Escritório Castro, Vi-
draçaria Centro Ser-
ra, Maciel Materiais de 
Construção, Copesom, 
Zuchetto Materiais de 
Construção, Dresch Uti-
lidades e Bazar, Priebe 
Variedades e Moto Som.

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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Mundo 
conectado

   Fotos: Nathana RedinFotos da Semana Horóscopo
ÁRIES 

21/03 a 20/04 - Dê um 
passo maior na carrei-
ra. A semana trará mais 

poder, visibilidade e projeção 
profissional. Bom para lançar 
um empreendimento, forta-
lecer alianças e brilhar publi-
camente. Decida mudanças e 
planos da vida íntima. Plane-
je viagens.

LIBRA
23/09 a 22/10 - Au-
mente o poder finan-
ceiro. A semana trará 

conquistas no trabalho e na 
vida pessoal. Jogue a autoesti-
ma para cima e exerça seus ta-
lentos. Conte com sorte. Apro-
veite uma oportunidade de in-
vestimento e mude padrões. 
Expanda sua rede.

TOURO
21/04 a 20/05 - Ganhe 
poder de influência e 
reputação nesta sema-

na. Formalize parcerias. Bom 
período para planejar mudan-
ças e lutar por direitos. Hora de 
se reinventar e apostar nos pla-
nos de expansão profissional. 
Ligue o radar nas oportunida-
des e inicie relações.

ESCORPIÃO
23/10 a 21/11 - A se-
mana favorecerá acor-
dos comerciais e deci-

sões financeiras. Tome a inicia-
tiva nas relações, negocie con-
tratos e resolva pendências fa-
miliares. Amplie o diálogo com 
irmãos e defina planos. Movi-
mente o trabalho e equilibre 
as finanças.

GÊMEOS
21/05 a 20/06 - Senti-
mentos profundos ins-
pirarão mudanças no li-

festyle e na rotina nesta sema-
na. Intensifique o treino, cuide 
da saúde e inicie uma ativida-
de diferente. Hora de refletir 
sobre o futuro e a missão no 
mundo. Amplie o diálogo e vá 
mais fundo no amor.

SAGITÁRIO
22/11 a 21/12 - Firme 
acordos, planeje com-
pras e aproveite opor-

tunidade de crescimento finan-
ceiro. A semana trará sucesso 
nos empreendimentos e pro-
postas atraentes no trabalho. 
Conte com mais estabilidade 
e previsão do orçamento. Sur-
presa gostosa no amor!

CÂNCER
21/06 a 21/07 - Lindo 
momento para apro-
fundar relações, criar 

novos vínculos e resolver as-
suntos do coração. Uma rela-
ção que começar nesta sema-
na poderá se tornar estável e 
duradoura. Decida uma via-
gem e garanta momentos de 
relaxamento junto à natureza.

CAPRICÓRNIO
22/12 a 20/01 - Cui-
de da beleza, renove 
os looks e surpreenda, 

seus encantos estarão em des-
taque. A semana trará novas 
relações, atividades em grupo 
e vida social agitada. Assuma 
seu poder e espere por con-
quistas no trabalho. Emoções 
estarão à flor da pele.

LEÃO
22/07 a 22/08 - Diver-
sifique atividades, cui-
de do seu equilíbrio e 

torne o cotidiano mais gosto-
so. Retomar o treino ou iniciar 
um tratamento médico devol-
verá a vitalidade. Finalize pen-
dências do passado. A sema-
na trará iniciativas e soluções 
de assuntos de família.

AQUÁRIO
21/01 a 19/02 - Um 
mergulho nos senti-
mentos esclarecerá dú-

vidas e expectativas no amor. 
A semana trará decisões so-
bre o futuro e reestruturações 
de vida. Mudar ou reformar a 
casa cobrará tempo e planeja-
mento. Siga a intuição e encon-
tre soluções originais.

VIRGEM
23/08 a 22/09 - A roti-
na será exigente nesta 
semana. Foque nas so-

luções práticas no trabalho e 
nos cuidados de saúde. O amor 
inspirará mudanças e decisões 
de vida. Brilhe, conquiste no-
vos espaços e alavanque a car-
reira. Conversas com a família 
definirão novos rumos.

PEIXES
20/02 a 20/03 - O foco 
no crescimento profis-
sional trará bons resul-
tados financeiros. Dê 

um passo maior na carreira e 
alcance suas metas. Novas ami-
zades e parcerias manterão o 
astral em alta. Viaje com ami-
gos e aprofunde vínculos. No-
vos planos no amor.

Gran Turismo 7 
será o primeiro jogo 
numerado da franquia 
desde 2013, marcando 
o retorno da série que 
ajudou a estabelecer 
o PlayStation como 
um dos consoles mais 
importantes da indústria. 
Com lançamento previsto 
para 4 de março de 2022 
no PS5 e no PS4, o título 
promete uma série de 
melhorias em relação a GT 
Sport, o mais recente da 
série.

"Desta vez, nós 
realmente fizemos esse 
título de Gran Turismo 
com uma sensação 
de urgência, porque, 
comparando com 25 
anos atrás, não há muitas 
maneiras ou pistas para 
que as pessoas se tornem 
fãs de carros", disse 
o produtor Kazunori 
Yamauchi em entrevista ao 
Eurogamer. "Acredito que 
Gran Turismo tem essa 
grande responsabilidade, 
no sentido de criar novos 
fãs de carros nas novas 
gerações de crianças."

Jogadores poderão 
abrir as próprias garagens 

para mostrar os carros 
que possuem e até mesmo 
oferecer espaço para que 
outras pessoas façam o 
mesmo. Essa é uma área 
de socialização na qual 
é possível tanto admirar 
os veículos disponíveis 
quanto aprender mais 
sobre a história daqueles 
que são mais relevantes. 
Assim como todos os 
outros recursos (exceto 
pelo modo Arcade), as 
garagens exigirão conexão 
constante com a internet.

Seguindo a tendência 
de Forza Horizon, Gran 

Turismo 7 terá clima 
dinâmico. As condições 
da pista, inclusive, trarão 
modificações à maneira 
como o jogador joga, já 
que não se trata de um 
simples efeito estético. 
Existirão até mesmo 
poças de água que 
surgirão “naturalmente” 
e darão aqueles efeitos 
já conhecidos de água 
espirrando para todos os 
lados.

Falando em legado, 
é evidente que uma 
história tão longa e 
marcante quanto a 

de Gran Turismo não 
cairia no esquecimento. 
Atualmente, a equipe está 
conversando sobre quais 
recursos dos jogos mais 
antigos poderiam ser 
reaproveitados.

Gran Turismo 7 será 
lançado em 4 de março 
de 2022 para PS5 e PS4. 
O jogo terá exatamente 
as mesmas opções nos 
dois consoles, embora 
a qualidade visual e 
de performance varie 
de acordo com as 
capacidades de cada 
plataforma.

Os catarinenses Danilo Silvio Aurich, 79 anos,  
e a esposa Maria do Carmo comemoraram 

os 55 anos de casamento na Feira do Livro em 
Sobradinho. O engenheiro e professor aposen-
tado também aventura-se na escrita e ficou em 
3º lugar no Concurso Literário Jornalista Vala-
cir Cremonese, no qual recebeu prêmio. “Bus-
co prestigiar os eventos com a presença para 

estimular quem trabalha em prol da literatu-
ra. Viemos de Florianópolis aproveitando para 
conhecer a cidade. Pessoal muito hospitaleiro. 
Saímos daqui com boas lembranças. Neste 3 de 
dezembro Sobradinho faz aniversário e a partir 
de agora vou celebrar esta data junto ao meu 
aniversário de casamento. Cada ano que pas-
sar vamos lembrar de Sobradinho”, destacou.

“O amor está na Feira”

Fest
asaniani

Rua Pedro Elesbão, 231 - Bairro Rio Branco - Sobradinho 
Fone/Whatsapp: (51) 996 993 798  

Parabéns,
Eloisa Vitória 

Santos
1° aninho
Agradecimento
aos pais Juliana
e Lucas Santos,
ao irmão Ruan e

a irmã Emily.

Sobradinho - RS
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Solano afirma que não precisa da ajuda de Tonico. Vitória 
e Quinzinho não permitem que Batista fique no hotel 
do cassino. Luísa começa a se recuperar e agradece o 
cuidado de Teresa. A Madre exige que Pilar descanse. 
Solano liberta Nino e pede que o rapaz avise a Pedro 
sobre a detenção de Tonico. Augusto confessa a Gastão 
que está com medo da guerra. Tonico é abandonado 
em um incêndio por Solano, e Samuel o resgata. Lota 
descobre que Quinzinho e Vitória estão juntos. Tonico vê 
uma marca no braço de Samuel e deduz que ele é Jorge. 
Tonico disfarça a tensão para Samuel. Lota se revolta 
com Quinzinho e Vitória, acreditando que os dois são 
irmãos. Tonico afirma a Nino que se vingará de Samuel, e 
pede permissão a Pedro para se retirar da guerra. Batista 
sofre com a doença, e Dolores conforta Nélio. Pilar alerta 
Bernardinho para o estado grave de Batista. Augusto 
informa que o exército paraguaio está batendo em 
retirada. Solano garante a Elisa que não se renderá. Isabel 
e Gastão partem para uma viagem à Europa. Pilar sugere 
a Dolores que Nélio pode ter provas contra Tonico.

GLOBO - 18h20NOS TEMPOS DO IMPERADOR

QUANTO MAIS VIDA MELHOR GLOBO - 19h30

Guilherme confirma a Joana que não bancará o projeto 
e pede que ela não conte para Rose. Neném não 
consegue ficar de pé e todos se preocupam. Flávia 
tem um pesadelo, e Murilo tenta acalmá-la. Osvaldo 
consegue adiar o teste de Neném. Cora manda Leco e 
Neco procurarem Flávia. Paula tem uma ideia para seus 
cremes, e Marcelo conta para Carmem. Flávia decide 
voltar a dançar e Murilo fica enciumado. Daniel sente um 
mal-estar, e Guilherme se preocupa. Paula combina com 
Ingrid de ir ao cemitério. Flávia discute com Murilo, e Leco 
e Neco seguem a dançarina. Guilherme tenta impedir 
Rose de falar com Joana. Celina encoraja Joana a contar 
a verdade sobre o projeto para Rose. Neném faz um gol 
durante o teste, e Trombada manda Chicão machucá-
lo. Neco e Leco obrigam Flávia a aceitar participar de um 
novo plano de Cora. Cora tem um encontro íntimo com 
Roni. Soraia vê Tigrão marcando de ver Tina na pista de 
skate. Joana descobre que as mães estão à espera na nova 
ala para crianças na clínica e fica apreensiva. Rose arruma 
as malas para a viagem com Guilherme.

 UM LUGAR AO SOL  GLOBO - 21h25

Ana Virgínia aconselha Felipe a não dar dinheiro para 
Júlia. Ravi aproveita distração de Túlio e parte com o 
carro, deixando o executivo no meio da estrada. Bárbara 
joga o celular de Christian/Renato na piscina. Túlio 
consegue um carro para seguir viagem. Breno fotografa 
Cecília. Santiago diz a Christian/Renato que ficaria 
muito zangado se ele traísse sua confiança. Túlio deixa 
Christian/Renato chocado ao chamá-lo de Christian dos 
Santos. Christian/Renato ameaça Túlio de revelar suas 
falcatruas a Santiago. Ravi confirma a Christian/Renato 
que Túlio sabe a verdade sobre o amigo. Christian/
Renato se surpreende ao chegar à Redentor e saber que 
sua mesa foi transferida para a sala de Túlio. Christian/
Renato avisa a Ravi que vai ter que cumprir as ordens 
do Túlio e demiti-lo. Ana Virgínia procura Júlia para 
pedir que ela não prejudique Felipe. Nicole avisa a 
Bárbara que conseguiu alugar a cobertura que era da 
mãe delas. Elenice avisa a Alípio que eles terão que se 
mudar. Túlio avisa a Christian/Renato que ele assumirá 
as irregularidades do executivo. Lara aborda Christian/
Renato na saída da Redentor.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 64

RPA
ESTRELADOS
FENROI

APLICATIVOG
OTITEERNI

FARAOAMETAL
ESCREDITO
SEOSALAD

EXTERNASLE
AACLIVEJ

FMIUANGU
ECRITICAS

ANJOSOANT
TFORMULAI

NOIRAEHÇ
SENTINELA

Fase 
reprodu-
tiva dos
animais

Antônio
Torres,
escritor
baiano

Capital 
nordestina
do Parque
das Dunas

Inflama-
ção aguda
ou crônica
do ouvido

Craque ar-
gentino do
Barcelona

Classi-
ficação
química 
do cloro

Ehud
Olmert,
político 

israelense

As filma-
gens fora
de estúdio

(TV)

Fundo do
qual o Bra-
sil é cre-

dor (sigla)

Avalia-
ções des-
favoráveis

(pop.)

Rato, 
em inglês

Antigui-
dade

(abrev.)

Augusto
dos (?),
poeta 

de "Eu"

Área de
atuação de
Fernando
Alonso

Amelia
Earhart,
aviadora
dos EUA

"Nacional",
em PNB
(Econ.)

Erro de
grafia em 
"perver-

ção"

Medida jurídica cri-
ticada por quem de-
fende a publicidade

dos atos processuais

Ir (?)
macacos:
cair fora

Terreno
em volta
da igreja

Litro (símbolo)

Técnica de recuperação de á-
reas com vegetação devastada
Grupos religiosos
como o dos xiitas

"Real", 
em RAF

Soberano
do Egito
Antigo

Estado
natal de

Elisa
Lucinda
(sigla)

Pinot (?), uva 
para vinho tinto
Soldado armado 

que guarda um posto

(?)-couro, rua de me-
retrício, na Paraíba
"(?) Tropical", tira 
do cartunista Nani

Níquel
(símbolo)
Sinal de

nasalação

Interseção
(Geom.)
Oposto 

de “débito”
Salada,

em inglês
Alagoas
(sigla)

Inclinação
de terreno
"Interno",
em PIB

Guarnição do fran-
go com quiabo

Marisa (?), atriz de
"Tudo pelo Poder"

Anda;
caminha

Conjunto de
mercadorias que não

foram
vendidas

"(?) Mon-
de", jornal

Fibra; 
raça

Excel ou
Word

(Inform.)

Explicação
para a o-
corrência 
do milagre

Roentgen
(símbolo)
Os ovos 
do bife a
cavalo

Medida
agrária

Caixa de
bancos

2/le. 3/rat — rói. 4/adro — noir. 5/salad — tomei. 6/ametal.
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Olha a enrolação!!!
O policial pergunta para o menino:
- Onde você mora?
- Com meus pais.
- Onde seus pais moram?
- Comigo.
- Onde é sua casa? 
- Ao lado da casa dos meus vizinhos.
- Onde moram seus vizinhos?
- Se eu te disser, você não vai acreditar.
- Diga!
- Do lado da minha casa.

Risadaria...

PASA CAÇA E PESCA
-> Anzóis
-> Linha
-> Carretilha
-> Molinetes
-> Varas
-> Carabinas de pressão

-> Barracas 
-> Lanternas
-> Coletes
-> Barcos
-> Camping

VENDAS,
REGISTROS E
RENOVAÇÃO

DE ARMAS

Rua Reinoldo schmidt - esquina com a Dom Guilherme Müller
Arroio do Tigre/ Fone (51) 9 9877 6843



Quero parabenizar o município e,
consequentemente, todos nós
munícipes pelo aniversário de 34
anos neste dia 15 de dezembro.
Vamos comemorar as conquistas
e nos preparar para os novos
desafios. Aproveito para
parabenizar a todos pelo sucesso
alcançado e conclamo a todos a
continuarmos trabalhando pelo
nosso município.

Mensagem do Prefeito
Valmor Mattana

Suplemento
Gazeta da Serra

 Sexta-feira | 10 | Dezembro | 2021
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Prefeito Valmor Neri Mattana, 
como é para o senhor administrar Ibarama, um mu-
nicípio relativamente novo, mas que traz uma gran-
de história?

Nós temos 34 anos, então realmente é um município 
jovem. Para mim administrar é um desafio, porque ve-
nho da iniciativa privada, onde no momento de tomar de-
cisões se decide e faz, e na iniciativa pública é diferente, 
pois precisa consultar, depende de leis. 

O que posso dizer é que me sinto satisfeito. Preciso 
agradecer a população de Ibarama por ter me dado a 
oportunidade de ser prefeito e isso está sendo um desa-
fio, mas ao mesmo tempo uma alegria e satisfação, pois 
estamos aprendendo cada vez mais. Estou me esforçan-
do para fazer um bom trabalho. Nosso povo e nosso mu-
nicípio merecem e vou continuar assim.

Quero ressaltar que quando se fala em administração 
não se administra sozinho, conto com meu vice, com um 
secretariado de alto gabarito e todos os servidores que 
trabalham em prol do nosso desenvolvimento. Quando 
conseguimos este apoio fica bem mais fácil. Consegui 
montar uma equipe de secretários muito boa, com pes-
soas muito capacitadas.

Como é ver o desenvolvimento, crescimento do 
município?

Saí de Ibarama quando criança e retornei recentemen-
te. A gente entende que qualquer município vai crescen-
do aos poucos. Vejo que Ibarama tem um potencial bas-
tante grande e nem sempre explorado da melhor forma. 
Às vezes nos acostumamos com algumas linhas, que já 
não seriam as melhores alternativas. Penso que temos 
que começar a buscar novas alternativas para que Ibara-
ma tenha o destaque que merece e a sua população te-
nha um conforto maior, possa ganhar mais dinheiro, se 
desenvolver mais. 

Penso, para a agricultura, a diversificação de culturas 
e também as agroindústrias. Vejo ali um potencial bas-
tante grande, mas é um trabalho que vai ter que come-
çar desde as crianças na escola, despertar neles o espíri-
to empreendedor, pois assim teremos em Ibarama uma 
agricultura mais forte.

Temos também no município um grande potencial tu-
rístico. São questões que necessitam de um tempo, de se 
implantar um sistema, um caminho a ser seguido e trilha-
do a médio ou longo prazo, e não vai parar nunca. Sem-
pre é necessário atualização.

Completando um ano frente a sua administração, 
quais as principais realizações?

A começar aqui pelo prédio da Prefeitura, fizemos al-
gumas modificações. Na infraestrutura, as estradas des-
de o primeiro mês já recebem manutenção, mantendo-
-se em boa conservação. 

Na Assistência Social passamos a atender mais pesso-

as, seja levando para a APAE, como com a doação de ces-
tas básicas, de roupas e agasalhos. Estamos trabalhando 
mais próximos das pessoas para compreender suas ne-
cessidades.

Na Saúde ampliamos os atendimentos. Quem depen-
de de remédio contínuo do Estado, de 80 pessoas aten-
didas passou hoje para aproximadamente 600. Aumen-
tamos o número de médicos, da parte farmacêutica, psi-
cólogos, nutricionistas, da carga horária de dentistas, nos 
preocupando com próteses dentárias, e estamos focando 
em uma saúde preventiva, para diminuir a dependência 
de remédios e contribuir cada vez mais no bem-estar da 
população. São questões que estamos trabalhando, mu-
dando a política de saúde com uma gestão voltada a aten-
der a população de um modo mais eficaz. 

Na Administração, tudo é feito através de licitações, e 
também em Finanças, preocupados em diminuir custos 
de modo geral e em bem investir o dinheiro que não é da 
prefeitura, mas sim do munícipe. 

Procuramos fazer melhoramentos na cidade, como com 
limpeza e construção de praças.

Na agricultura, além de atender os produtores com 
horas-máquinas, estamos agora construindo fontes para 
preservação de nascentes e fornecimento de água, aten-
dendo várias famílias. Já providenciamos a vasão e lim-
peza de poço artesiano já existente e estamos providen-
ciando encanamento de água na comunidade de São João 
Lagoas. 

Um dos aspectos que mais me preocupa é a educação. 
Nossos alunos foram muito prejudicados com essa pan-
demia. Nós vamos trabalhar muito nesta área. Estamos 
conversando com os professores, diretores, e vamos in-
tensificar o trabalho para que nossas crianças e jovens 
estejam preparados para serem empreendedores, do-
nos do seu próprio negócio, serem profissionais liberais, 
trabalharem em diferentes segmentos, sendo profissio-
nais de alta qualidade, obtendo sucesso em qualquer área 
que escolherem.

Entre outros pontos, estamos recuperando o ginásio 
de esportes, cercamos o pátio da prefeitura, fizemos em-
belezamento no posto de saúde, e agora estamos envol-
vidos no Natal “Meu Lar Iluminado”. Agora, no dia 22 de 
dezembro, estamos convidando a todos para virem para 
a Praça da Igreja, que estamos decorando a exemplo das 
outras praças, para comemorarmos a chegada do Natal, 
a vinda do Papai Noel. Terá show com Luiza Barbosa e 
banda para animar o pessoal, além de fogos de artifício.
Aproveito para desejar a cada um, a cada família, um Fe-
liz e santo Natal e um próspero 2022!

O que os aproximadamente 4,5 mil habitantes po-
dem esperar para os próximos anos?

Além de muito trabalho e dedicação, nós buscamos 
despertar nas pessoas o interesse pelo desenvolvimento, 
que elas progridam profissionalmente, como sociedade e 
como pessoa, também financeiramente. Vamos nos dedi-
car para levar condições para que as pessoas se desenvol-
vam, pois uma coisa é certa, ninguém vai vir aqui resolver 
os nossos problemas. Nós temos que resolver os nossos 
problemas. Teremos que trabalhar e muito. 

Eu quero atender, nestes 4 anos, além de construções 
que pretendemos fazer, fornecer para a agricultura con-
dições para melhorarem a exploração de suas proprie-
dades. Pensamos também em um centro administrativo 
novo, ampliação do posto de saúde e, estão entre nossas 
metas, construir um CRAS novo, ampliar a pavimentação 
e continuar com as estradas em boas condições, além do 
esforço na educação e demais áreas. 

Ibarama é lembrada pela hospitalidade de sua gen-
te, preservação das origens, destaque por suas bele-

zas naturais e também por sua agricultura. O que des-
tacaria como potenciais?

Somos, de fato, lembrados por isso. Nosso povo é bom, é 
trabalhador. Talvez esteja um pouco carente de mais assis-
tência técnica, de um apoio maior do poder público e isso 
que temos que nos preocupar em dar, esse apoio para as 
pessoas produzirem, no fortalecimento do comércio tam-
bém. Temos que nos preocupar com o todo. Se tivermos 
comércio e agricultura mais fortes, todos iremos ganhar.

Nosso povo é hospitaleiro, nossas belezas naturais es-
tão aí, temos um potencial turístico a ser explorado.

Temos um desafio bastante grande, não só para o de-
senvolvimento de Ibarama, mas da região Centro Serra. 
Vejo como uma necessidade para o crescimento, atrair o 
movimento todo da safra que é colhida nos municípios 
ao redor para passarem por aqui. Para isso acontecer 
precisamos lutar juntos e, estou conclamando a todos 
os prefeitos, a olharem com mais carinho a estrada Iba-
rama-Agudo. O desenvolvimento do Centro Serra passa 
por essa estrada.

“Trabalho e dedicação para o desenvolvimento” 

- Como visualiza Ibarama ao completar 34 anos 
de emancipação e qual sua contribuição como vi-
ce-prefeito?

Nesses 34 anos de emancipação, visualizo Ibarama 
em um crescimento constante em todos os segmentos. 

Assim como vice-prefeito auxilio também nas Se-
cretarias de Obra e Agricultura. Na Secretaria de 
Obras trabalhamos intensamente na recuperação e 
melhoramento das estradas e britagem, para o nos-
so agricultor ter como escoar sua produção e para as 
pessoas trafegarem sem problemas. Já na Secretaria 
de Agricultura temos um trabalho constante na pre-
servação das nascentes e subsidiando horas-máqui-
nas para o produtor rural. Participo na vida públi-
ca desde 2004 a 2012, quando fui vereador por dois 
mandatos. Procuramos fazer sempre um trabalho vol-
tado para a nossa população, administrando bem os 
recursos. Estamos fazendo o possível para que tudo 
ande da melhor forma.

Sendo filho da terra, como descreveria o povo 
ibaramense e quais os principais potenciais que 
o município apresenta?

Posso destacar que me orgulho do povo ibaramen-
se. É um povo trabalhador, que contribui muito para 
o crescimento do nosso município. Acredito muito 
no desenvolvimento. Tenho certeza que futuramen-
te será um município ainda maior, com mais cresci-
mento. Também um lugar em que as pessoas vão ter 
o prazer de viver, morar e poder construir uma vida 
melhor dentro do nosso município. Ibarama tem um 
potencial enorme na agricultura e comércio.

Mensagem pela passagem d o aniversário de 
emancipação de Ibarama:

“É uma alegria fazer parte desta administração que, 
para mim, é uma renovação de Ibarama. A gente tra-
balha diariamente pensando no melhor do nosso mu-
nicípio, buscando fazer o melhor pela saúde, educação, 
agricultura, obras, assistência social e administração. 

Parabéns a toda a comunidade ibaramense pelos 
34 anos de emancipação. Meu trabalho e dedicação é 
para ver o município cada vez melhor”.

Com a palavra, o 
vice-prefeito 

Celio Odair Turcatto
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A Secretaria Municipal de Administração é responsável pela gestão das ati-
vidades da administração do município. Tem como titular da pasta Lo-
vani Sperafico Da Cas.

Compete à Secretaria: gerenciar recursos para o funcionamento dos demais 
órgãos do município; planejar e organizar as demais secretarias municipais em 
consonância com as mesmas; atuar na desburocratização do Setor Público e na 
transparência dos atos públicos; tratar dos assuntos relacionados ao Setor Pes-
soal e Recursos Humanos; realizar Processos Licitatórios e compras; elaborar 
Contratos, Portarias, Decretos e Leis Municipais; organizar e controlar o Patri-
mônio Público; dirigir as atividades administrativas pertinentes ao controle e 
desenvolvimento de expedientes administrativos internos e externos; executar 
as determinações e diretrizes estabelecidas pelo prefeito municipal, e respon-
sável pela estrutura organizacional e funcional para melhor atender os muní-
cipes de Ibarama.

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

A Secretaria Municipal de Finanças é coordenada por Paulo Jonas Sco-
ta. Os objetivos que norteiam a Secretaria são: programar, controlar 
e analisar os compromissos de pagamento da prefeitura, propon-

do sugestões de prioridades; elaborar, em consonância com o prefeito mu-
nicipal, o Plano Plurianual e a Lei de Diretrizes orçamentárias, o orçamen-
to da prefeitura e controlar a sua execução. Dentre as várias atividades de-
senvolvidas pela Secretaria está a Implantação da Rede SIM, onde há maior 
agilidade dos pedidos de alvarás e também a Implantação da Nota Eletrô-
nica de prestação de serviços. Trata-se de órgão de caráter arrecadatório e 
fiscalizador.

SECRETARIA DE FINANÇAS

>> Da esquerda para direita: Gildo Luis Puntel - Secretaria de Obras; Vania Lenise 
Turcatto Kluge - Secretaria de Educação, Cultura, Turismo e Desporto; Paulo Jo-
nas Scota - Secretaria de Finanças; Joditia Mattana - Secretaria da Saúde; Prefei-
to - Valmor Neri Mattana; Vice-prefeito - Celio O. Turcatto; Lariane Vanessa Seb-
ben - Secretaria de Assistência Social; Fernando Puntel - Secretaria de Agricultu-
ra e Fomento Econômico; Lovani Sperafico Da Cas - Secretaria de Administração.

SECRETARIADO

A Secretaria de Obras, Serviços Públicos e Trânsito é o órgão responsável pe-
las atividades, programas e projetos relativos à urbanização, construção de 
obras públicas, vias e estradas municipais - em harmonia com os planos es-

tadual e federal -, sistema de viação e transportes, bem como pelos serviços de lim-
peza urbana, criação e manutenção de parques e áreas de lazer, implantação de re-
des de águas e esgoto e iluminação pública. Tem compromisso de zelar constante-
mente aos aspectos sociais e bem-estar da população ao que se refere ao desenvol-
vimento e embelezamento do Município de Ibarama. 

O  secretário de Obras, Serviços Públicos e Trânsito é Gildo Luis Puntel.

SECRETARIA DE OBRAS, SERVIÇOS PÚBLICOS E TRÂNSITO
Mais sobre Obras:

- Prestação de serviço nas propriedades, como: reabertura de bebedou-
ros, aterramentos, plainados.

- Demarcação das ruas municipais, com pintura de cordão, vagas de es-
tacionamento para idosos e portadores de necessidades especiais, orga-
nização do estacionamento em frente ao centro administrativo e coloca-
ção de placas de sinalização de trânsito.

>> Locação de patrolas, sendo que já foram patroladas todas as estradas munici-
pais pelo menos duas vezes, com colocação de brita nos pontos mais necessitados

>> Embelezamento da cidade, recolhimento de entulhos, construção e conserto 
de calçadas, construção de faixas elevadas, instalação de lixeiras

>> Construção de praças >> Ponte de Lajeado Seco
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ASecretaria de Assistência Social, tendo como titular da pasta Lariane Vanessa Sebben, é o órgão vol-
tado a garantir a eficácia e eficiência do Sistema Único da Assistência Social no âmbito do Municí-
pio e tem por finalidade:

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

I - executar a política de assistência social no 
âmbito do Município;

II - mobilizar, instrumentalizar e articular a 
rede intergovernamental, com a participação de 
representantes de segmentos da sociedade, usu-
ários e trabalhadores da área, para elaboração 
do Plano Municipal de Assistência Social, ade-
quando-o às diretrizes da Política Nacional de 
Assistência Social;

III - elaborar e encaminhar ao Conselho Mu-
nicipal de Assistência Social a proposta orça-
mentária anual para execução da política mu-
nicipal da Assistência social, respeitando as de-
mandas sociais explicitadas no Plano de Assis-
tência Social;

IV - propor ao Conselho Municipal de Assis-
tência Social os critérios de transferência e apli-
cação de recursos financeiros e encaminhar à 
apreciação do mesmo, relatórios de execução 
orçamentária e financeira;

V - auxiliar, colaborar e manter vínculos de 
trabalho e/ ou convênio com entidades e orga-
nizações assistenciais locais ou regionais que 
prestam atendimentos especializados a pessoas 
com deficiência, idosos, crianças e adolescentes;

VI - elaborar, coordenar e executar projetos 
e programas inerentes a política de assistên-
cia social;

VII - expedir atos normativos necessários à 
gestão do Fundo Municipal de Assistência So-
cial, de acordo com as diretrizes estabelecidas 
pelo Conselho Municipal de Assistência Social 
e com a legislação em vigor;

VIII - elaborar e submeter ao Conselho Muni-
cipal de Assistência Social os programas anuais 
e plurianuais de aplicação dos recursos do Fun-
do Municipal de Assistência Social;

IX - realizar a execução orçamentária e finan-
ceira dos recursos do Fundo Municipal de As-
sistência Social;

X - criar cadastro das famílias em situação de 
maior vulnerabilidade social e risco, conforme 
critérios do Programa Bolsa Família, instituído 
pela Lei nº 10.836/2004;

XI - implementar as normas especiais da Ges-
tão Básica e/ou da Plena contidas na NOB/SUAS 
e na NOB-RH/SUAS;

XII - encaminhar o pagamento dos benefí-
cios eventuais;

XIII - executar os projetos de enfrentamento 
da pobreza, incluindo parcerias com organiza-
ções da sociedade civil;

XIV - atender as ações assistenciais de cará-
ter de emergência;

XV - prestar os serviços assistências de que 
trata o art. 23 da Lei nº 8.742/93.

Intermediou a ação da Rede Municipal de enfrenta-
mento à Violência convidando a Delegada de Polícia, Gra-
ciela Foresti Chagas, que realizou palestra para os alu-
nos da Escola Estadual de Ensino Médio Catarina Bri-
di e alunos da Escola Municipal de Ensino Fundamen-
tal Luiz Augusto Colombelli, abordando temas relacio-
nados a crimes cibernéticos, automutilação, fake news, 
história pessoal de vida, entre outros.

Durante o ano a Secretaria Municipal de Assistência 
Social em parceria com a Secretaria Municipal de Agri-
cultura e a Emater, já realizaram nove entregas de ali-
mentos do Programa de Aquisição de Alimentos (PAA). 
No mês de dezembro será realizada a décima entrega, 
para as famílias selecionadas a partir dos critérios es-
tabelecidos pelo Programa.

O Programa de Aquisição de Alimentos (PAA) tem a 
finalidade de distribuir alimentos adquiridos da agri-
cultura familiar. Desse modo, além de promover a se-
gurança alimentar das famílias que recebem, também 
incentiva a agricultura familiar e a diversificação ru-
ral no município.

Foram realizadas Campanhas de Prevenção, 
contra o Trabalho Infantil, contra o Abuso e Ex-
ploração Sexual de Crianças e Adolescentes, atra-
vés do Facebook do Cras Convivência Cidadã com 
divulgação de vídeos e demais atividades sobre os 
assuntos; também Campanha de Combate a Vio-
lência Contra a Mulher.

Eleição Suplementar de Caráter Emergencial 
para o cargo de Suplente do Conselho Tutelar or-
ganizada pelo Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente (COMDICA), contan-
do com total apoio da Secretaria Municipal de As-
sistência Social.
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Oportunizou para os Conselheiros Tutelares uma capa-
citação, com o tema “Faça a diferença, como Conselheiro 
Tutelar, na sua comunidade”. Os temas abordados ficaram 
sob responsabilidade da Consultora em Direitos da Crian-
ça e do Adolescente, Luiza Helena Siqueira e sua equipe.

Devido à pandemia, o Cras Convi-
vência Cidadã iniciou as atividades 
de 2021 de maneira remota, entre-
gando nas residências de cada parti-
cipante dos projetos os kits de ativi-
dades para serem realizadas, com o 
objetivo de acompanhá-los, além de 
fortalecer, ainda mais, o vínculo afeti-

vo com as famílias que utilizam o ser-
viço disponibilizado. Com a flexibili-
zação dos protocolos, no mês de se-
tembro foram retomadas as ativida-
des dos oito grupos da Terceira Ida-
de do Serviço de Convivência e For-
talecimento de Vínculos (SCFV), sen-
do realizados encontros em setem-

bro, outubro e novembro. 
No mês de outubro foram retoma-

das as atividades do Projeto Beija-
-flor do SCFV, e realizado encontro 
no mês de novembro com as crian-
ças. Em dezembro será realizado en-
contro com as participantes do Pro-
jeto Menina Moça do SCFV.  Devido 

ao número de participantes dos Pro-
jetos Integração e Despertar Mulher, 
ambos do Serviço de Proteção e Aten-
dimento Integral à Família, manteve-
-se a entrega das atividades de ma-
neira remota, mas a expectativa para 
2022 é retomar com todos os grupos 
de forma presencial.

Instalações das ornamentações de Páscoa e de Na-
tal na cidade, embelezando os ambientes públicos e 
tornando-os mais aprazíveis aos munícipes, propor-
cionando belos locais de convívio e lazer. 

As instalações foram realizadas em parceria com 
as Secretarias de Obras e de Educação, Cultura, Tu-
rismo e Desporto, que auxiliaram em várias deman-
das necessárias, e principalmente com a Secretaria 
de Agricultura, a qual realizou todas as instalações 
das iluminações natalinas.

Membros do Conselho Tutelar de Ibarama estive-
ram na Escola Municipal Luiz Augusto Colombelli rea-
lizando roda de conversa sobre Direitos e Deveres das 
Crianças e Adolescentes para os alunos do 6º ao 9º ano.

A psicóloga do CRAS, Marilúcia Foresti, realizou 
atividades para os alunos das escolas municipais, 
como dinâmicas, rodas de conversa, palestra, entre 
outros, com temas relacionados aos problemas en-
frentados no âmbito escolar.

Criação da Sala da Campanha do Agasalho, faci-
litando e tornando mais ágil à escolha das roupas, 
calçados e demais objetos pelas pessoas.
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Está comprometida com as ati-
vidades educacionais, espe-
cialmente relacionadas com 

a educação infantil e ensino funda-
mental, controle e administração do 
transporte escolar, serviço de me-
renda escolar e assistência ao alu-
no, distribuição de material didáti-
co, apoio e assistência a aluno espe-
cial, apoio aos CPM’s, manutenção 
de bibliotecas e Casa da Cultura, de-
senvolvimento de atividades, proje-
tos e programas educacionais de fo-
mento cultural e desporto nas esco-
las municipais. 

 
DEPARTAMENTO DE CULTURA 
Ordena e incrementa a cultura em 

geral, dentro de programas conjuntos 
e isolados, em caráter municipal e in-
termunicipal, mantendo intercâmbio 
e integração junto com outros órgãos 

e entidades nas áreas de educação e 
cultura locais, nacionais e internacio-
nais, ainda a execução de programas 
específicos como a Banda Municipal 
e Coral Municipal dando assistência 
aos alunos da rede municipal de en-
sino e a comunidade em geral.

 
DEPARTAMENTO DE TURISMO 
Atua como incrementador do tu-

rismo local, abrindo portais de atra-
tivos para o turismo municipal. Di-
vulga os pontos turísticos e propicia 
meio de incentivo as visitas ao Muni-
cípio. Estabelece o intercâmbio cultu-
ral e cria programas de captação de 
desenvolvimento turístico municipal.

DEPARTAMENTO DE 
INCENTIVOS AOS ESPORTES
Compete executar atividades, pro-

jetos e programas desportivos no 

âmbito do Município, especialmente 
aqueles relacionados com a organi-
zação e aprimoramento do desporto 
em geral, fomentando e promoven-
do a prática desportiva, dentro de 
programas conjuntos e isolados, em 
caráter municipal e intermunicipal; 
manter intercâmbio e integração jun-
to aos órgãos e entidades nas áreas 
de desporto locais, regionais, nacio-
nais e internacionais.

DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO
É encargo deste departamento a 

Supervisão, Coordenação e Direção 
de Ensino e é o órgão encarregado 
de acompanhar o desenvolvimento 
das atividades docentes e didático-
-pedagógicas. Promove estudos ob-
jetivando o estabelecimento de pa-
drões relativamente a rendimento 
escolar, eficiência e eficácia do en-

sino, frequência e aprovação, obje-
tivando a otimização dos resultados 
do processo, afim de atingir a tota-
lidade de crianças em idade escolar.

É o órgão responsável pelo con-
trole de todo o transporte de alunos 
da rede municipal de ensino, man-
tém planilhas de controle, individual 
e coletivos dos alunos transportados 
sob a tutela administrativa.

 Elabora o plano anual de meren-
da escolar, bem como pelo controle 
de qualidade dos alimentos distri-
buídos e também quanto a questão 
social dos alunos sub-alimentados 
e que necessitam de maior acom-
panhamento, mantém planilhas de 
controle individual e coletivos dos 
alunos.

A secretária de Educação, Cultu-
ra, Turismo e Desportos é Vania Le-
nise Turcatto Kluge.

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, 
CULTURA, TURISMO E DESPORTOS

IV Conferência Municipal de Educação

Recebimento de doações da
Receita Federal

Feira do Livro e I Concurso Literário
de Estudantes Escritores de Ibarama 

Melhorias na EMEI Pingo de Gente 

Confraternização do 
Dia do Servidor Público

I Caminhada Ecológica: 
Caminhos da Natureza

Time que representou Ibarama 
na Copa 65 anos da FGFS

Coral Infantil e Adulto

Iníciada reforma Ginásio Municipal
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A Secretaria Municipal da Saú-
de tem por atividades básicas a 
que está baseada no Programa 

de Saúde da Família e na medicina pre-
ventiva, pelas tarefas relativas a vigilân-
cia sanitária, pelas atividades técnicas da 
área de saúde, pelo controle da Unidade 

Básica de Saúde e Ambulatórios. 
Planejamento, organização e direção, 

auxiliando na elaboração do plano de me-
tas, da Secretaria, procedendo o fichário, 
coordenando o ambulatório municipal, 
promovendo as ações comunitárias de 
base, nas diversas modalidades da saúde, 

estabelecendo o plano de metas, manten-
do o arquivo, delegando e centralizando.

    Incluindo a distribuição de medica-
mentos e o controle, desde o recebimen-
to até a destinação final, atividades inter-
nas e externas da área de saúde, segundo 
programas desenvolvidos pela Secretaria 

Municipal, traçando programas e metas 
a serem desenvolvidos. Prestando assis-
tência à saúde dos munícipes, conforme 
os programas de metas estabelecidos 
pelo executivo municipal.

A secretária da Saúde é Joditia Mat-
tana.

SECRETARIA DA SAÚDE

Adequações na Unidade Básica de Saúde, tais como:
- Abertura do Posto de Saúde às 7 horas, com a triagem dos pacientes para gerar 

melhor atendimento;
- Ampliação da sala de vacina para melhor acesso dos pacientes;
- Contratação de 3 médicos e mais  1 do ‘Mais Médicos’, totalizando 132 horas se-

manais;
- Legalização da Farmácia, com ampliação das horas da farmacêutica para 40 ho-

ras, e registro no CRFRS;
- Ampliação de pedidos de medicamentos contínuos para o Estado, de 79 para 550 

pacientes atendidos;
- Aquisição de 100% dos medicamentos da farmácia básica obrigatória e 60%  de  

medicamentos não básicos;
- Pagamento de exames de imagem, numa média de 80 por mês;
- Pagamento  de uma média de 400 exames laboratoriais mensais;
- Consultas realizadas pelos médicos em torno de 750 mês;
- Atendimento de enfermagem, aproximadamente umas 250 mês;
- É encaminhado semanalmente uma média de 40 pacientes  para centros maiores 

para atendimentos médicos com os 5 veículos, a van e as ambulâncias;

- Contratação de um dentista com 40 horas para atendimento nos dois períodos;
- Ampliação nos atendimentos odontológicos com a colocação de próteses;
- Reforma e adequação das salas de enfermagem;
- Ampliação e adequação da sala de recepção da Secretaria da Saúde;
- Primeiro município do Centro Serra a vacinar mais de 90% da população da pri-

meira e segunda dose, atingindo a idade de 12 anos em primeira dose, e no momento 
realizando a 3ª dose da vacina contra Covid-19 em mais de 440 pessoas;

- Aquisição de um carro para atendimento aos pacientes;
- Adesão ao programa “Bem Cuidar” do Governo Estadual para atender as pessoas 

idosas e portadores de deficiência;
- Adesão ao programa “Farmácia Cuidar +” do Governo do Estado;
- Aquisição de programa de internet para os agentes de saúde registrarem as visi-

tas a população diariamente pelo celular;
- Aquisição de chip para telefone dos agentes de saúde;
- Aquisição de 5 computadores, 2 notebooks e uma tv para o Posto de Saúde e o NAAB;
- Adesão ao programa “Educação e Saúde”;
- Atendimento de fonoaudióloga.

PRINCIPAIS REALIZAÇÕES NA SECRETARIA DA SAÚDE DURANTE O PERÍODO DE 01/01/2021 A 30/11/2021

Reforma Consultório Odontológico

Aquisição de um carro Ampliação da sala de vacina

Reforma e adequação das salas de enfermagem do município
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É competência desta pasta auxiliar os agri-
cultores na correção e preparo do solo para 
plantio de culturas locais através da assis-

tência técnica, máquinas e implementos, objeti-
vando o desenvolvimento municipal da agricultu-
ra e do meio ambiente. Também realiza encomen-
das de mudas frutíferas e alevinos e inseminação 
artificial gratuita. Cabe a esta Secretaria também 
a criação de projetos que incentivem a construção 
de agroindústrias como alternativa para diversifi-
cação da produção e valorizem os produtores mu-

nicipais, como forma de manter os jovens no cam-
po, bem como projetos que valorizem os produto-
res de nosso município, como subsídio de semen-
tes de milho do Programa Troca-Troca, realização 
da feira do produtor rural e, neste ano, reativou-se 
os serviços de inspetoria veterinária e ainda regu-
larizou-se o Serviço de Inspeção Municipal (SIM) e 
foi realizada a criação de lavouras demonstrativas. 

Também pertence à Secretaria as obras de sa-
neamento, canalização e abastecimento pluvial e 
a manutenção da iluminação pública.

O secretário de Agricultura e Fomento Econômi-
co é Fernando Puntel.

SECRETARIA DE AGRICULTURA E FOMENTO ECONÔMICO

Desobstrução do Poço Artesiano em Linha São João Lagoas, com início da canalização, que
tem previsão de término antes do Natal e perfuração de dois novos Poços Artesianos em

Linha Caramuru e Linha Três

Mais sobre Agricultura:
- Construção de duas proteções de Nascentes em 

Lajeado Seco e Novo Porto Gramado.
- Regularização do SIM – Serviço de Inspeção 

Municipal.
- Entrega de alevinos, árvores frutíferas e sementes 

do Programa Troca-Troca.
- Inseminação Artificial gratuita.

Reabertura do Posto de Inspetoria
Veterinária

Pintura e reforma no prédio da
Secretaria

Substituição de lâmpadas comuns
por lâmpadas de LED 

Aquisição de implementos agrícolas Realização da Feira do Produtor 
Rural de Ibarama 2021

Aquisição de uma roçadeira hidráulica,
que já limpou 70% das beiras de estradas

e também da faixa (asfalto RS-347) 



Respostas:

Variedades

15GAZETA DA SERRA
SEXTA-FEIRA
10 DE DEZEMBRO DE 2021

Fonte: GB Edições

A desmotivação nos estudos é a realidade de milhares 
de estudantes que, todos os dias, tentam criar uma rotina 
de estudos que parece não sair do lugar. Seja por conta de 
cargas emocionais ou pressões sociais, o processo de estudar 
pode se tornar uma verdadeira “tortura” para muita gente. 
Mas como reverter este quadro? O que fazer para vencer essa 
desmotivação? 

Vencer a desmotivação nos estudos é possível, principalmente 
se você conhecer a razão pela qual ela aparece. Ou seja, se você 
perceber que a falta de motivação está associada à problemas 
pessoais, repense as suas atitudes e tente encontrar subsídios 
psíquicos para lidar com o problema. Não deixe as suas dores de 
lado! Quanto mais reprimimos o que sentimos, mais difícil é lidar 
com as nossas obrigações diárias.

Com isso em mente, veja agora as nossas sugestões para que 
você comece a criar uma rotina de estudo mais estruturada a 
partir de hoje:

1 - Tenha um motivo para estudar - Você sabe qual é o seu 
motivo para estudar? Estamos falando do que você quer para o 
seu futuro. Quando você tem claro o que quer conquistar com 
os estudos, a tendência é que se sinta muito mais motivado e 
preparado para ir adiante.

2 - Estabeleça metas de curto prazo e não foque apenas no 
resultado final - Você também precisa estabelecer metas de curto 
prazo, ou seja, pequenos passos para chegar lá.

 3 - Pratique hábitos saudáveis todos os dias. Praticar 
exercícios, ter uma alimentação balanceada e dormir bem, são 
indispensáveis para manter a sua motivação. Isso porque todos 
eles estão associados com o seu bem-estar e o seu desejo de 
seguir em frente.

4 - Cuidado para não se comparar com outras pessoas. A 
desmotivação nos estudos também pode aparecer a partir do 
momento em que você se compara com outras pessoas. Porém, 
crie em sua mente o conceito de que cada pessoa é única e, 
como tal, possui o seu próprio tempo de desenvolvimento. 
Você não precisa ser igual ao outro para ser considerado um 
bom estudante!

5 - Tenha um ambiente e um horário específico para estudar. 
Apesar de você sempre ouvir essa dica, é preciso investir nela 
todos os dias que você for estudar. Não adianta criar um ambiente 
e um horário hoje e, no dia seguinte, resolver estudar em outro 
cômodo da casa, porque é mais fácil. Acredite, essa mudança 
contínua pode atrapalhar a sua motivação e a sua concentração.

6 - Eventualmente, desconecte-se dos estudos. Pare de ficar 
pensando nisso o tempo todo e viva outras atividades em sua 
vida! Assim, você “esvazia” a sua mente e se sente mais preparado 
para recomeçar os estudos em outro momento.

Estabeleça o que é importante para você, pessoalmente, e 
priorize os seus sentimentos. Muito mais do que pensar nas 
recompensas a longo prazo, como sucesso ou dinheiro, abraçar 
o significado de tudo isso pode te fazer seguir em frente muito 
mais motivado.

LAGOA BONITA DO SUL
Farmácia Santo Antônio
Av. José Luchese, 362
(51) 3616 - 4045

SOBRADINHO
Lancheria da Rodoviária
R. Pedro Álvares Cabral, 121
(51) 3742 - 1379

Tabacaria e Papelaria 
Clipper Cópias
R. Paulino Pedro Bridi, 22
(51) 3742 - 3549

JORNAL GAZETA
DA SERRA

Pontos de 
venda avulsa:

COMO VENCER  A  
DESMOTIVAÇÃO NOS ESTUDOS?
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Rua 25 de Julho, 237 - Arroio do Tigre

51 9 9509-7944/ 51 9 9645-4333/ 51 9 9707-1026

Vem aí

O governador Eduar-
do Leite anunciou, 

na manhã desta quar-
ta-feira, 8 de dezembro, 
os municípios habilita-
dos na primeira etapa 
do Programa “Pavimen-
ta RS”. O anúncio foi fei-
to no Salão Negrinho do 
Pastoreio, no Palácio Pi-
ratini. O Pavimenta RS 
vai injetar R$ 177,8 mi-
lhões do tesouro esta-
dual e mais R$ 110 mi-
lhões, através de insti-
tuições financeiras pú-
blicas, em obras de in-
fraestrutura urbana, 
numa parceria entre Es-
tado e municípios. 

 O município de Ar-
roio do Tigre foi um 
dos contemplados nes-
ta primeira etapa e irá 
investir aproximada-
mente 1 milhão de re-
ais, o qual será utiliza-

do para a construção de 
uma Calçada Comparti-
lhada, que é passeio pú-
blico e ciclovia em par-
te da Rua Getúlio Vargas, 
e pavimentação de par-
te da Rua Afonso Frede-

rico Weber. 
A entrega dos pro-

jetos ocorreu em julho 
deste ano para o Secre-
tário Estadual de Ar-
ticulação e Apoio aos 
Municípios, Luiz Car-

los Busato. As candida-
turas foram avaliadas 
por uma Comissão Es-
pecial Permanente co-
ordenada pela SAAM, 
SELT e pelo DAER. Ar-
roio do Tigre concorreu 
com os outros municí-
pios de até 20 mil habi-
tantes, no qual foram 27 
escolhidos.

O prefeito Marciano 
Ravanello participou do 
anúncio em Porto Ale-
gre. Conforme ele, a exe-
cução desses projetos 
deve mudar a realidade 
do perímetro urbano. 
Ele aproveitou para pa-
rabenizar a comunidade 
e a equipe da Secretaria 
de Planejamento pela 
elaboração dos proje-

tos. “Estamos buscando 
iniciativas e alternativas 
para nosso município, 
é preciso ter um olhar 
para o todo. Este proje-
to do Estado é uma ma-
neira de viabilizar dois 
projetos que acredita-
mos que irão trazer be-
nefícios à população de 
Arroio do Tigre”, des-
tacou. A assinatura do 
convênio para o repas-
se de recursos está pre-
vista para o dia 15 de 
dezembro.

Ao total, foram inscri-
tos 453 projetos de 417 
municípios. As propos-
tas apresentadas foram 
avaliadas por uma Co-

missão Especial Perma-
nente, com rodadas de 
envio de comunicados 
e apresentação de re-
cursos.

Após análise técnica 
documental e de enge-
nharia, 43% dos proje-
tos inscritos acabaram 
contemplados, e os mu-
nicípios habilitados fo-
ram divididos por faixa 
conforme o número de 
habitantes. “É uma obra 
de extrema importância 
para a cidade e funda-
mental para a mobilida-
de da população. Arroio 
do Tigre agradece mui-
to”, comemorou o prefei-
to após o anúncio.

Município é contemplado com o Programa Pavimenta RS
>> INFRAESTRUTURA Dos 417 municípios inscritos no programa do Governo do Estado 
do Rio Grande do Sul, 175 foram contemplados. Arroio do Tigre está entre eles

•  Faixa 1: município com até 20 mil habitantes 
(até R$ 1 milhão de investimento estadual).

•  Faixa 2: município entre 20 mil e 200 mil habi-
tantes (até R$ 2 milhões de investimento estadual).

•  Faixa 3: município com mais de 200 mil habi-
tantes (até R$ 4 milhões de investimento estadual).

FOTOS: DIVULGAÇÃO



Gazeta da Serra 17Sexta-feira I 10 I Dezembro I 2021Arroio do Tigre

Nos dias 27 e 28 de novembro foi 
realizado curso de capacitação em 

Atendimento Pré-Hospitalar (APH) e 
Suporte Básico de Vida (SBV).

O curso foi oferecido para profissio-
nais da área da Saúde do Município de 
Arroio do Tigre, sendo ministrado pela 

empresa Removo Remoções Profissio-
nais, com atividades teórico-práticas.

As aulas práticas e teóricas foram 
realizadas na Comunidade Evangéli-
ca Martin Lutero, com apoio da Ani-
ta Cafeteria, Mecânica Gottems e Ari-
zinho Bertolo.

Profissionais da Saúde 
de Arroio do Tigre 

recebem capacitação
Nesta semana ocorreu o encerramen-

to dos encontros do Grupo de Gestantes 
que realizam o pré-natal na rede públi-
ca municipal. A coordenação deste en-
contro esteve a cargo da enfermeira Eli-
sa Etges, e contou com a colaboração da 
Secretaria da Assistência Social, através 
da assistente social Ana Alice Paixão e 
das enfermeiras da Atenção Primária, 
Alessandra Rodrigues e Elizete Zimmer.

Nos encontros são realizadas pales-
tras específicas para o pré-parto, parto 
e pós-parto, abordando temas como aco-
lhimento de gestantes, alimentação du-
rante o aleitamento materno, aspectos 
emocionais da gestação ao nascimen-
to e primeiros cuidados do bebê. Neste 
último encontro foi realizada uma reto-
mada das orientações gerais quanto ao 

pré-natal, nascimento do bebê, cuida-
dos com o recém-nascido e sobre o pós-
-parto. No encontro foi reforçado sobre a 
importância e a necessidade da presen-
ça das gestantes nos encontros agenda-
dos e nos atendimentos devido aos re-
passes financeiros, e também ocorreu 
confraternização de encerramento de 
ano, na qual foi entregue uma lembran-
ça para todas as gestantes presentes. 
A lembrança foi confeccionada nas ofi-
cinas realizadas pelo CRAS Dr. Alfredo 
Puhlmann Neto.

Os encontros de gestantes serão re-
tomados em março de 2022 com crono-
grama mensal de dias e temáticas. No en-
tanto, até o mês de março as gestantes 
podem procurar suas unidades de saú-
de para eventuais dúvidas e orientações.

Realizado encontro de encerramento 
do ano com o Grupo de Gestantes

>> SAÚDE   Ati vidades ocorreram no fi m 
de novembro na Comunidade Evangélica

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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O Programa Saúde na 
Escola (PSE) é um 

programa dos Ministé-
rios da Saúde e da Edu-
cação, e constitui estra-
tégia para a integração 
e a articulação entre as 

políticas e ações de edu-
cação e de saúde, com a 
participação da comuni-
dade escolar, das equi-
pes de atenção básica e 
da educação básica pú-
blica.

Esse programa, insti-
tuído pelo Decreto Pre-
sidencial nº 6.286, de 5 
de dezembro de 2007, 
visa contribuir para a 
formação integral dos 
estudantes por meio de 

ações de promoção, pre-
venção e atenção à saú-
de, com vistas ao enfren-
tamento das vulnerabi-
lidades que comprome-
tem o pleno desenvolvi-
mento de crianças e jo-
vens da rede pública de 
ensino.

As nutricionistas da 
Secretaria da Saúde, Sa-
rita Muller e Danieska 
Muller Ritzel, estive-
ram realizando ações 
de orientação e avalia-
ção nutricional nas es-
colas da rede municipal 
e elaboraram um ques-
tionário sobre marca-
dores do Consumo Ali-
mentar, o qual foi en-
tregue para as crianças 
para que levassem para 
casa e, juntamente com 
os pais, respondessem. 

Contemplando as ações, 
foi realizada antropo-
metria (verificação de 
peso e altura) nas es-
colas vinculadas ao PSE 
para que, mediante es-
tes resultados, fossem 
desenvolvidas ações nas 
instituições de ensino 
vinculadas.

Nas Escolas de Educa-
ção Infantil as ações de-
senvolvidas foram de-
nominadas Chapeuzi-
nho Vermelho e a Cesta 
Saudável, para de forma 
lúdica ser incentivado o 
consumo de frutas, legu-
mes e verduras.

Nas escolas munici-
pais de ensino funda-
mental completo, Bal-
duíno Thomaz Brixner 
e Jovino Ferreira Fiuza, 
a ação foi explicativa, 

de modo que os alunos 
compreendessem como 
a origem dos alimentos 
é fundamental para uma 
alimentação saudável, 
sobre os grupos alimen-
tares e como montar um 
prato saudável nas prin-
cipais refeições.

Já na Escola Munici-
pal Carlos Kipper foi de-
senvolvida uma oficina 
sobre o aproveitamento 
integral dos alimentos, 
para se conseguir usu-
fruir do alimento por in-
teiro e assim obter uma 
alimentação mais nutri-
tiva e saudável.

O principal foco das 
ações é incentivar as 
medidas de cuidado e 
prevenção e formas de 
alcançar uma rotina e 
hábitos saudáveis.

Com a retomada das aulas, ações do Programa 
Saúde na Escola voltaram a ser executadas

>> EDUCAÇÃO Incenti var as medidas de cuidado e prevenção e formas de alcançar uma 
roti na e hábitos saudáveis são o principal foco da iniciati va

DIVULGAÇÃO
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Parabéns 25 de Julho Futsal
A Administração Municipal de Arroio do Tigre parabeniza o 25 de Julho Futsal, na

categoria do sub-17 pela conquista do vice campeonato pela Federação Gaúcha de
Futsal! Nos sentimos agradecidos por levarem o nome de Arroio do Tigre ao

cenário do Futsal gaúcho com muita responsabilidade, disciplina e garra.

Parabéns e reconhecimento da administração de Arroio do Tigre à todos os
envolvidos nesta  conquista! Segunda melhor equipe do estado no sub-17.

A promoção Assinatu-
ra Premiada do jornal 

Gazeta da Serra, em par-
ceria com o Supermerca-
do Avenida, contemplou 
mais um assinante. O sor-
tudo da vez foi Vanderlei 
Schweighofer, 57 anos, 
morador do Bairro Rio 
Branco em Sobradinho. O 
leitor destaca que assina 
o semanário há cerca de 

15 anos e conta que gos-
ta muito de ler as colunas 
de comentários.

Os assinantes do jor-
nal Gazeta da Serra con-
correm mensalmente a 
um vale-compras de R$ 
186,00 no Supermercado 
Avenida. A renovação ou 
nova assinatura garan-
tem cartelas para parti-
cipar do sorteio.

Promoção Assinatura 
Premiada contempla 

m ais um assinante

SORTEIO
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Convidamos a toda população para a

Chegada do Papai Noel

HOJE | 10 de dezembro
Praça 3 de Dezembro | 20h

A Paróquia São Paulo 
Apóstolo de Ibarama 

realizou no último fim de se-
mana a segunda edição da 
“Festa da Imaculada Concei-
ção”. A programação iniciou 
ainda no sábado, 4, em carre-
ata com a imagem de Nossa 
Senhora pelas ruas da cidade 
e seguiu no domingo, 5, pela 
manhã, com procissão sain-
do do capitel de Nossa Se-
nhora do Caravaggio em di-
reção à Igreja Matriz.
    Na sequência, foi celebra-
da a Santa Missa, presidida 
pelo padre Hélvio Cândido, 
chanceler da Cúria, assisti-
da pelo diácono Jacó Rech, 
seminarista Tiago Cembra-
ni, Eric Oliveira e Robson Ra-
mos, com a presença de um 
grande público. Durante a 
celebração, quarenta crian-
ças vestidas de anjos partici-

param da coroação de Nos-
sa Senhora. A missa foi ani-
mada pelo grupo de canto-

res da Matriz.
    Segundo o seminarista Tia-
go Cembrani, idealizador da 

celebração juntamente com 
o Conselho Paroquial e lide-
ranças litúrgicas e da pasto-
ral, a festa vinha sendo orga-
nizada há aproximadamente 
um mês. “Este é um resgate 
histórico de uma festa que 
por muitos anos ficou esque-
cida em Ibarama. Mais de 40 
anos que não se fazia a Festa 

da Imaculada. Então, no ano 
de 2019, eu e o padre Nel-
son Pappis demos início ao 
resgate desta história. Fize-
mos naquele ano uma fes-
ta somente religiosa. Agora, 
em 2021, com a vacância do 
padre Marcos Eichner, de-
vido sua enfermidade, eu 
enquanto seminarista, jun-

to ao Conselho, resolvemos 
fazer uma festa social tam-
bém, a qual foi um sucesso”, 
destacou.
    A festividade foi segui-
da por almoço e animação 
com o Grupo Triativa, no 
Salão Paroquial. “Agradece-
mos a todos que contribu-
íram para que esta festa se 
tornasse o sucesso que foi. 
E com a Graça de Deus, mi-
nha gratidão a toda comuni-
dade e a tudo isso que ocor-
reu de bonito. Gostaria que 
o povo nunca esquecesse o 
quanto amo esta Paróquia e 
que saibam que saio de Iba-
rama, mas esta nunca sairá 
do meu coração. Meu gran-
de presente para Ibarama foi 
o resgate desta festa”, acres-
centa o seminarista que no 
fim do ano seguirá para uma 
nova paróquia. 

Fiéis se reúnem para a Festa da Imaculada Conceição
>> IBARAMA Comunidade religiosa parti cipou de procissão e missa em dia festi vo

ANNA MARTHA FOTOGRAFIAS
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Espalhando magia e 
eternizando o espí-

rito natalino, a chega-
da do Papai Noel trou-
xe muita alegria para 
as crianças da Rede de 
Ensino do município. O 
evento ocorreu nos dias 
7 e 8 de dezembro para 
todas as crianças, do Pré 
ao 5º ano da Rede Muni-
cipal e Estadual de En-
sino, e também para as 
crianças da comunida-
de em geral.

As crianças foram re-
cepcionadas pela Admi-
nistração Municipal, as-
sistiram uma apresen-
tação circense e após 

aguardaram a chegada 
do bom velhinho, o qual 
distribuiu muitos pre-
sentes. As crianças tam-
bém participaram de um 
piquenique com direito 
a pipoca e sorvete.

O Papai Noel desta-

cou a todos que “os mais 
importantes presentes 
saem de nossos corações 
quando dividimos espe-
ranças, distribuímos ca-
rinho e acolhemos a to-
dos com muito amor”.

Assim foi encerrado 

o encontro, com muita 
emoção e encantamen-
to, renovando nos co-
rações a magia do Natal 
para todas as crianças 
segredenses.

Chegada do Papai Noel é prestigiada por 
crianças da Rede de Ensino de Segredo

Este foi o tema para o 
último encontro do ano 
de 2021 da Rede de Aten-
dimento Intersetorial de 
Políticas Públicas e de Di-
reitos de Segredo. A tarde 
voltada aos profissionais 
da Rede de Atendimento, 
contou com a participa-
ção da terapeuta Carolina 
Giachini, que realizou di-
nâmicas de relaxamento, 
meditação, abordou temas 

como auto cuidado, piloto 
automático e ansiedade.

Conforme os organi-
zadores, os profissionais 
normalmente estão sub-
metidos a muita pressão. 
Ter esse cuidado com o 
cuidador permite ir além 
do atendimento às neces-
sidades básicas do ser hu-
mano. Cuidar é mais do 
que um ato singular ou 
uma virtude e pode ser en-

tendido como um modo de 
ser, ou seja, a forma como 
o ser humano se estrutura 
e se realiza no mundo com 
os outros. 

As reuniões da Rede de 
Atendimento proporcio-
nam momentos de trocas, 
entrosamento, além de um 
trabalho cada vez mais in-
tegrado e capacitado, pres-
tando um serviço de quali-
dade à população.

Encontro da Rede Intersetorial: 
Cuidando de Quem Cuida

A Administração Municipal, atra-
vés da Secretaria Municipal de Agri-
cultura, está trabalhando com o proje-
to de Construção de Fontes Drenadas 
no município. Desde o mês de novem-
bro, quando iniciou-se os trabalhos, 
já foram construídas nove fontes dre-
nadas. A perspectiva é que até o final 

de 2021 sejam construídas 20 fontes.
O objetivo da Administração é con-

tinuar com o projeto de Construção de 
Fontes Drenadas, a fim de proporcio-
nar às famílias de produtores rurais do 
município o acesso à água de qualida-
de, com prioridade aos que não pos-
suem poços artesianos.

Projeto de Construção de Fontes Drenadas 
prevê 20 fontes até o final de 2021

No dia 2 de dezembro, o prefeito Val-
dir José Rodrigues, juntamente com a 
secretária de Educação, Cultura e Tu-
rismo, Vanusa Fernandes e a supervi-
sora da SMECT, Sílvia Bavaresco, esti-
veram no município de Vale do Sol com 
os parceiros do Programa A União Faz 

a Vida-SICREDI, prestigiando a inaugu-
ração da Cooperativa Escolar naquele 
município. 

A visita teve como objetivo conhe-
cer a organização da Cooperativa Es-
colar para futura implantação no mu-
nicípio de Segredo para o ano de 2022.

Segredo estuda possibilidade de 
implantar Cooperativa Escolar
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A Secretaria Municipal de Agricultura de Es-
trela Velha concluiu a instalação de uma 

rede de distribuição de água com quatro qui-
lômetros de extensão, em Linha Dalcin, no inte-
rior do município. O trabalho foi realizado du-
rante o mês de novembro, beneficiando nove 
famílias da localidade.

Os canos para instalação da rede, no valor 
de R$ 21.908,50, foram adquiridos por meio de 
financiamento do Fundo Rotativo (FRAMEV). 
O serviço foi executado pela equipe da Secre-

taria de Agricultura, utilizando escavadeira hi-
dráulica para abertura das valas, e retroesca-
vadeira, para fazer o fechamento.

A ação buscou garantir às famílias o aces-
so à água potável em suas residências, solu-
cionando o problema de desabastecimento. 
“Nosso principal objetivo é proporcionar me-
lhor qualidade de vida à população do nosso 
município e contribuir para que mais famílias 
tenham acesso à água em suas propriedades”, 
disse o secretário de Agricultura, Egon Manske.

Rede de água é instalada em Linha Dalcin

Em uma ação conjunta, a 
Emater-RS/Ascar e a Asso-
ciação Municipal das Traba-
lhadoras Rurais (AMTR), de 
Estrela Velha, desenvolve-
ram uma campanha de pro-
moção da Saúde e da Cida-
dania. A iniciativa resultou 
em um encontro, realizado 
na última semana na Câma-
ra Municipal de Vereadores, 
que contou com a participa-
ção de nove grupos de Traba-
lhadoras Rurais e a diretoria 
da AMTR.

Na ocasião, a nutricionis-
ta Nediane de Oliveira Trin-
dade abordou o tema “Es-
tilo de vida saudável: me-
lhor medicamento para uma 
vida com qualidade e bem-
-estar”. A nutricionista enfa-
tizou a importância, não so-
mente da alimentação saudá-
vel, mas também dos demais 
pilares que compõe a Medi-
cina do Estilo de Vida Saudá-
vel como sono, atividade físi-
ca, hidratação, saúde mental, 
lazer, relações sociais e espi-
ritualidade.

Conforme Nediane, tan-

to a saúde quanto a doença 
têm início no intestino, que é 
a porta de entrada para tudo 
que ingerimos. “Cuidar do in-
testino se torna imprescindí-
vel para conquistarmos lon-
gevidade com qualidade de 
vida, portanto, desembalar e 
desempacotar menos e picar 
e descascar mais é uma regra 
de ouro para vivermos mais 
e melhor”, ressaltou Nediane.

O encontro teve o objetivo 
de resgatar hábitos alimenta-
res saudáveis e as mais diver-
sas técnicas de preparo dos 
alimentos produzidos local-
mente, valorizando a cultura 
alimentar local. As mulheres 
participantes do evento in-
tegram o Programa Socioas-
sistencial 2021, que a Ema-
ter-RS/Ascar vem desenvol-
vendo no município.

Emater e AMTR promovem campanha 
de promoção da Saúde e da Cidadania

EMEF Álvaro Rodrigues Leitão realiza 
1ª Mostra de Ciências

No dia 26 de novembro 
a Escola Municipal de Ensi-
no Fundamental Álvaro Ro-
drigues Leitão realizou sua 
1ª Mostra de Ciências, com 
apresentação e exposição 
de trabalhos das turmas do 
1º ao 9º ano do Ensino Fun-
damental. Na oportunidade, 
os estudantes apresentaram 
suas descobertas científicas 
aos avaliadores e público que 
esteve presente no evento.

Os trabalhos foram coor-
denados pela professora de 
Ciências, Ana Cristina Perei-
ra dos Santos, com o apoio 
e colaboração dos demais 

professores. As apresenta-
ções abordaram as experiên-
cias científicas e descobertas 
realizadas por meio dos con-
teúdos abordados em sala 
de aula.

Durante as apresentações, 
os estudantes realizaram ex-
periências em tempo real, 
proporcionando momentos 
de descobertas e partilha de 
aprendizagem.

Dando início às come-
morações do aniversário de 
Estrela Velha, nessa quar-
ta-feira, 08 de dezembro, a 
Administração Municipal, 
por meio da Secretaria de 
Educação e da Secretaria de 
Assistência Social, Cultura 
e Turismo, preparou o En-
contro com o Papai Noel, no 
Parque Municipal de Even-
tos Oscar Leite de Moraes.

O momento foi voltado 
às crianças e estudantes de 
1 a 12 anos, para celebrar o 
Natal e os 26 anos do mu-
nicípio. A ocasião contou 
com apresentações natali-
nas da Banda Municipal de 
Estrela Velha, além de en-
trega de presentes e con-
fraternização.

Em seu pronunciamen-
to, o prefeito Alexander 
Castilhos fez a abertura 
oficial das comemorações 
do mês de dezembro, con-
vidando todos a participa-
rem da programação pre-
parada para o aniversário 

do município.
No Parque Municipal de 

Eventos foi instalada uma 
casinha do Papai Noel, que 
permanecerá no local du-
rante todo o mês para que 
a população possa visitar 
com a família.

Encontro com o Papai Noel abre programação 
de aniversário do município

PROGRAMAÇÃO DE ANIVERSÁRIO DO MUNICÍPIO:

Obs: leve sua cuia de chimarrão



Resumo da 42ª Sessão Ordinária (06/12/2021)
Os vereadores de Sobradinho estiveram reunidos na segunda-fei-

ra, 06 de dezembro, às 18h, na 42ª Sessão Ordinária. Confira o que 
foi deliberado durante a Sessão:

PROJETOS DE LEI APROVADOS 
PROJETO DE LEI 120/2021 que autoriza o Executivo Municipal re-

avaliar os valores dos bens pertencentes ao Município, para fins de 
venda, através de leilão público, autorizados pela Lei Municipal nº 
4.814, de 10 de agosto de 2021.

As reavaliações foram realizadas por Comissão designada para 
este fim, através da Portaria nº 1.479, de 08.11.2021. 

PROJETO DE LEI 126/2021 que reestrutura o Regime Próprio de 
Previdência Social (RPPS) dos Servidores Efetivos do Município de 
Sobradinho e dá outras providências. Justificamos esta alteração, 
de reescalonamento de alíquota, referente a amortização do passi-
vo atuarial, visando o cumprimento das prerrogativas legais da Se-
cretaria da Previdência com base no estudo técnico atuarial, bem 
como adequação na metodologia de cálculo das despesas admi-
nistrativas do RPPS.

PROJETO DE LEI 129/2021 que autoriza o Executivo Municipal abrir 
Crédito Suplementar, no valor de R$ 1.239.600,00 (um milhão, du-
zentos e trinta e nove mil e seiscentos reais), no Orçamento Munici-
pal de 2021, Lei Municipal nº 4.746, de 08.12.2020. O valor do pre-
sente projeto será destinado para pagamento da segunda parcela 
do Décimo Terceiro Salário (que deverá ser pago no dia 13/12/21) 
e do Salário do mês de dezembro, aos servidores municipais. 

PROJETO DE LEI  BAIXADO NAS COMISSÕES 
PROJETO DE LEI 121/2021 que autoriza o Poder Executivo Munici-

pal, a promover a venda, através de leilão público de terrenos, ve-
ículos e materiais, pertencentes ao Município. Os valores atribuí-
dos aos bens foram fixados pelas Comissões de Avaliação especial-
mente designadas para este fim.                                                                         

Os bens a serem leiloados não atendem mais às necessidades da 
Administração, e os recursos arrecadados servirão para investimen-
tos em obras e aquisição de novos equipamentos.

Proposições apresentadas
INDICAÇÃO 69/2021 que o Poder Executivo estude a possibilida-

de de construir uma cisterna de água, para cada agricultor. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 117/2021 que o Executivo Municipal 

através do setor competente, providencie a pintura e placas de 
identificação, nas ruas que foram calçadas recentemente, e foram 
construídos quebra-molas. 

Evitando assim possíveis acidentes.
MOÇÃO DE RECONHECIMENTO E AGRADECIMENTO de auto-

ria do Ver. VALDECIR BILHAN A Senhora  Janete Kaufmann Carniel. 
Acesse www.camarasobradinho-rs.com.br ouça na íntegra as Ses-

sões, confira notícias, detalhes dos projetos e proposições apresen-
tadas, legislação municipal e gestão administrativa da Câmara, en-
tre outras informações.

O TEXTO O TEOR DAS PROPOSIÇÕES SÃO DE RESPONSABILIDA-
DE DE CADA VEREADOR

      CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DE SOBRADINHO

24 GAZETA DA SERRA
SEXTA-FEIRA
10 DE DEZEMBRO DE 2021Classificados

VENDE-SE: Casa com aprox. 200m² em dois 
pisos, toda em alvenaria com terreno 420m². Pertinho da 
Escola, no Bairro Rio Branco, em Sobradinho/RS. Três quar-
tos; banheiro; duas salas, lareira; cozinha mobiliada. Tér-
reo: possui um quarto; banheiro; lavanderia; churrasquei-
ra; garagem/ três carros. Tem também piscina; quiosque; 
gramado, portão eletrônico; sistema de alarme. Maiores in-
formações 51 3742-2650, 982 049 374 ou KZa C Imóveis.

EDITAL DE LEILÃO JUDICIAL 
“ONLINE”

SOBRADINHO/RS
 

1° LEILÃO: 13/12/2021, às 11 horas.  2° LEILÃO: 17/12/2021, às 11ho-
ras (caso não seja arrematado no 1º leilão). Local dos Leilões: Platafor-
ma do Leiloeiro sito, site: www.superleiloes.net .

Antônio Pedro Pacheco Lopes, Leiloeiro Oficial, Mat. 367/18, faz saber, 
através do presente Edital, que devidamente autorizado pelo Exmo. Dr. 
Juiz de Direito da 2ª Vara Judicial da Comarca de Sobradinho/RS, do pro-
cesso infra citado, promoverá em Hasta Pública a venda do imóvel des-
crito a seguir: Processo eletrônico nº 50006206320148210134, Descri-
ção: Uma área de terras de campos e matos, com 232.930,00m², den-
tro de área maior, situados em Rondinha, no município de Lagoão/RS. 
Matrícula sob nº 15.344, livro nº 2 do CRI de Sobradinho/RS, Lance Ini-
cial: 1° Leilão R$ 163.000,00 e 2° Leilão R$ 97.800,00, com Intimação de 
Mario Jesus de Camargo CPF 058.157.030-87. Editais na íntegra, condi-
ções de pagamento e demais informações no site WWW.SUPERLEILOES.
NET. Publicação realizada nos termos do art. 887 e parágrafos do CPC.

Super Leilões, Rua Pinheiro Rocha, 276, Sala B, Centro
São Francisco de Assis/RS - Fone: (55) 99961-3381.

PERDA: A agricultora Denise Odila Goelzer, residente 
na Rua Padre Anchieta, 96, no bairro Centro em Sobra-
dinho - RS. Vem comunicar a perda ou a subtração de 
seu Bloco de Produtor Rural, com I.E. 457/1005139, sé-
rie tipo NC 068, NF inicial 389831 e final 389840.

I M Ó V E L  C O M E R C I A L : 
VENDE-SE Loja de tecidos cortinas e aviamen-
tos, toda montada. Rua Capitão Veríssimo, 61  
Sobradinho / RS. Tratar com Eri Roehrs, pelo 
fone: (51) 9 84531071.

PERDA: O agricultor Cassio Goelzer, residente na Rua 
Padre Anchieta, 96, no bairro Centro em Sobradinho - 
RS. Vem comunicar a perda ou a subtração de seu Blo-
co de Produtor Rural, com série tipo P 111, NF inicial 
509001 e final 509010.

EDITAL DE INTIMACAO - LEILÃO

PERDA: O agricultor Vercilei Raquelli residente na Rua 
José Luchese, 4230, no bairro Centro em Lagoa Bonita 
do Sul - RS. Vem comunicar a perda ou a subtração de 
seu Bloco de Produtor Rural, com I.E. 483/1012784, sé-
rie tipo P 188, NF inicial 118331 e final 118341.

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
SOBRADINHO

TERMO DE COMPROMISSO DE COMPENSAÇÃO 
AMBIENTAL

Termo de Compromisso de Compensação Ambiental celebra-
do entre o MUNICÍPIO DE SOBRADINHO, com sede na Rua Ge-
neral Osório, 200 - CEP 96.900-000, em Sobradinho, inscrita no 
CNPJ/MF nº 87.592.861/0001-94, neste ato representado pelo 
seu Prefeito, Sr. Armando Mayerhofer, inscrito no CPF/MF sob 
o nº 396.262.960-20, portador da Carteira de Identidade nº 
1027781721, doravante denominada COMPROMITENTE, e o DE-
PARTAMENTO AUTÔNOMO DE ESTRADAS DE RODAGEM – DAER, 
inscrito no CNPJ/MF sob o n.º 92.883.834/0001-020, com ende-
reço na Av. Borges de Medeiros, nº 1.555. 9º andar, Porto Ale-
gre/RS – CEP 90020-020, neste ato, representado pelo seu Dire-
tor Geral, Sr. Luciano Faustino da Silva, brasileiro, engenheiro ci-
vil, portador da Carteira de Identidade nº 7090256483-SJS/RS, 
inscrito no CPF/MF sob o nº 006.794.620-82, doravante deno-
minado COMPROMISSÁRIO, nos autos do processo administra-
tivo nº 12078-0435/08-8. 

O presente TERMO tem por objeto estabelecer as regras para o 
cumprimento integral da Compensação Ambiental, exigida pelo 
artigo 36 da Lei Federal n. º 9.985, de 18 de julho de 2000, arti-
go 33 do Decreto nº 4.340 de 22 de agosto de 2020, Resolução 
CONAMA nº 371, de 05 de abril de 2006 e Resolução CONSEMA 
nº 001 de 21 de janeiro de 2000, decorrente da atividade de im-
plantação da Rodovia RSC – trecho Barros Cassal – Santa Cruz 
do Sul, que tem como responsável o COMPROMISSÁRIO, licen-
ciado ambientalmente pela FEPAM, através da Licença de Insta-
lação nº 152/2016.

O montante da compensação ambiental do empreendimen-
to a ser aplicado na  Unidades de Conservação no município de 
sobradinho é de R$ 150.000,00 (Cento e cinquenta mil reais).

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 031/2021
RATIFICAÇÃO

O Prefeito Municipal de Lagoão no uso das atribuições que lhe 
confere o cargo, RATIFICA a Dispensa de Licitação n° 031/2021 
que visa a contratação de pessoa jurídica para Ministrar aulas 
de danças tradicionais. O Valor Total da Contratação é de R$ 
10.800,00 (dez mil e oitocentos Reais). sendo vencedora a empre-
sa CESAR AUGUSTO SONDA DA SILVA, CNPJ nº 44.160.453/00001-
50 , com endereço Rua Arnoldo Auler,80 Botucarai Centro, So-
ledade RS. Esta licitação se ratifica nos termos do art. 75, inciso 
I da Lei de Licitações.

Lagoão, 08 de Dezembro de 2021.

CIRANO DE CAMARGO
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LAGOÃO

TERMO DE PUBLICAÇÃO

CIRANO DE CAMARGO, Prefeito Municipal de Lagoão, Estado 
do Rio Grande do Sul, torna publico que realizará abertura das 
licitações a seguir mencionadas, cujo   o edital pode ser obtido 
na integra junto a Prefeitura Municipal situada na AV. Manoel de 
Brito, 800. Neste Município, ou pelo site: WWW.lagoao.rs.gov.br :

PREGÃO ELETRÔNICO 014/2021 Abertura 20/12/2021 às 09:30 
Hs Objeto: Aquisição de um veiculo 07 lugares adaptado 0 km 
(especificações encontra-se  no edital)

PREGÃO PRESENCIAL 023/2021 Abertura: 17/12/2021 às 10:00 
Hs Objeto:

Aquisição de Materiais de Informática, Limpeza,consumo e di-
dáticos

Lagoão, 01 de  Dezembro  de 2021

CIRANO DE CAMARGO
PREFEITO MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LAGOÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
SOBRADINHO

AVISO DE LICITAÇÃO

O Município de Sobradinho/RS, torna público, para conheci-
mento dos interessados, que fará realizar as seguintes licitações:

Pregão Presencial nº 70/2021: Objeto: Aquisição de Elevador 
elétrico com instalação inclusa para uso no Centro Administrati-
vo Municipal, conforme descritivo do edital. Início da sessão de 
lances: às 9 horas do dia 23/12/2021.

Todas as reuniões serão na sala de reuniões do Centro Adminis-
trativo Municipal. Maiores informações e edital, estão disponíveis 
aos interessados no Departamento de Licitações, sito á rua Ge-
neral Osório, 200, no horário das 07:30 às 17:00 e no site www.
sobradinho-rs.com.br/transparencia/licitaçoes/2021.

ARMANDO MAYERHOFER
Prefeito municipal

PERDA: O agricultor Claudio Pedro Librelotto residen-
te de Campestre, Interior do município de Sobradinho- 
RS. Vem comunicar a perda ou a subtração de seu Blo-
co de Produtor Rural, com I.E. 279/1035677, série tipo 
P 148, NF inicial 028691 e final 028700.

VARA JUDICIAL - COMARCA DE ARROIO DO TIGRE. NATUREZA: 
EXECUÇÃO DE TÍTULO EXTRAJUDICIAL. PROCESSO: 5000192-
20.2015.8.21.0143/RS EXEQUENTE: ALEXANDER SCHWEI-
GHOFER. EXECUTADO: CIRINEU PUNTEL. OBEJTO: VENDA, 
EM LEILÃO, NA DATA E HORA INFRA, DO(S) BEM(NS): UMA 
FRAÇÃO IDEAL DE TERRAS DE 1,4há, PERTENCE AO EXECU-
TADO, LOCALIZADA DENTRO DE ÁREA MAIOR DE 2,5016há, 
DESCRITA NA MATRÍCULA N° 10.440 CRI SOBRADINHO. A RE-
FERIDA ÁREA FICA SITUADA NO LUGAR DENOMINADO “LI-
NHA CARIJINHO”, NO MUNICÍPIO DE SOBRADINHO/RS, CON-
FRONTANDO-SE: AO NORTE COM TERRAS DE LEONEL DAI-
RONCO; AO SUL COM ALENCAR LIPKE; A LESTA COM ZEFERI-
NO A. NARDI; E OESTE COM A RST 481. REAVALIAÇÃO ATU-
ALIZADA: R$ 150.000,00. COMUNICAÇÃO: SE NÃO HOUVER 
LANÇO IGUAL OU SUPERIOR AO VALOR DA AVALIAÇÃO, O(S) 
BEM(NS) SERÁ(ÃO) LEVADO(S) A 2° LEILÃO, NA DATA E HORA 
INFRA, A QUEM MAIS DER, ADMITIDO O LANCE MÍNIMO DE 
ATÉ 70% DO VALOR DA AVALIAÇÃO, DE ACORDO COM A INS-
TRUÇÃO DO JUÍZO NO FEITO. ÔNUS: AS DESPESAS DE LEILÃO 
SERÃO CUSTEADAS PELO ARREMATANTE. COMISSÃO DO LEI-
LOEIRO: 5%. OBS.: IMÓVEL HIPOTECADO AO CREDOR. INTI-
MAÇÃO: DA PARTE DEVEDORA, CASO NÃO ENCONTRADA 
PELO(A) OFICIAL(A) DE JUSTIÇA PARA CIENTIFICAÇÃO PESSO-
AL, FICA POR ESTE INTIMADA. DATAS DOS LEILÕES: 1ª DATA: 
1°/02/2022 AS 14:00hs; 2ª DATA: 15/02/2022 AS 14:00hs. 
LOCAL: ESCRITÓRIO DO LEILOEIRO (ATO N° 057/2020 CGJ - 
ART. 10. INC. VII) TELEFONE DO LEILOEIRO: (51) 999698860 
WWW.SINDILEIRS.COM.BR ARROIO DO TIGRE, 23 DE NOVEM-
BRO DE 2021. LEILOEIRO: ALEXANDRE MEDEIROS SILVA. JUÍZ 
DE DIREITO: DR. GUSTAVO DANIEL SUSIN.
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     Por: Assessoria de 
              Imprensa

O projeto “De Mulher 
para Mulher” tem a 

frente um Comitê com-
posto pela Associação das 
Agricultoras, Emater /RS 
– Ascar e Secretarias Mu-
nicipais da Assistência So-
cial, da Saúde, da Educa-
ção e Cultura e da Admi-
nistração de Arroio do Ti-
gre. O mesmo iniciou ain-
da em 2020 com o pro-
pósito de incentivar as 
mulheres residentes no 
meio rural do município, 
na participação ativa jun-
to de suas famílias e em 
suas comunidades, por 
meio da troca de saberes 
entre mulheres líderes 
e mulheres que estavam 
passando por algum tipo 
de vulnerabilidade.

A primeira ação foi pro-
posta a 23 mulheres lí-
deres da Associação das 
Agricultoras, para que es-
crevessem uma carta con-
tando suas trajetórias de 
vida, suas participações 
na comunidade e, prin-
cipalmente, os aprendi-
zados destas participa-
ções ao longo dos anos. 
Além da carta, cada mu-
lher líder compartilhou 
um mimo feito por ela, 
representando seus va-

lores e os conhecimentos, 
com vistas à segurança e 
a soberania alimentar, à 
preservação ambiental, 
à preservação da cultura 
e à importância da gera-
ção de renda para as mu-
lheres. Estes mimos re-
presentaram a produção, 
a conservação e a trans-
formação de alimentos 
que fazem parte do auto-
consumo das famílias ou 
ainda preparados para 
gerar renda, a represen-
tação da produção de ar-
tesanato, ou ainda o em-
preendedorismo da mu-
lher rural em outras áre-
as, como por exemplo, a 
confecção e costura.

Com esta ação, foi valo-
rizada a mulher produto-
ra, a mulher líder, a qual 
pode sentir a satisfação 
de ver o fruto do seu tra-
balho, assim como a sua 
história de vida sendo 
compartilhada com outra 

mulher, da mesma forma 
que quem recebeu a car-
ta e o mimo, pôde se sen-
tir inspirada a buscar co-
nhecimentos para o seu 
crescimento e valoriza-
ção pessoal, além de abrir 
portas para a participação 
nas formas de organiza-
ção de mulheres agricul-
toras existentes no mu-
nicípio.

Tais cartas e mimos fo-
ram entregues à 18 mu-
lheres em vulnerabilida-
de, em visitas realizadas 
entre o final do ano de 
2020 e início de 2021. De 
maio de 2021 em diante, 
ocorreram novas visitas 
com a proposição de que 
as mulheres em vulnera-
bilidade pudessem escre-
ver a sua carta, retratando 
suas vivências e respon-
dendo às mulheres líde-
res sobre os sentimentos 
despertados com a carta 
que haviam recebido. O 

desejo de poder conhe-
cer “a amiga que destinou 
seu tempo, sua carta e seu 
mimo” foi tema destas vi-
sitas realizadas por mem-
bros do Comitê.

Nesse sentido, o Comi-
tê preparou o Encontro 
“De Mulher para Mulher” 
entre as participantes do 
projeto, a fim de que pu-
dessem trocar experiên-
cias, além de promover 
uma formação ao grupo 
e também, para que este 
seja um projeto perma-
nente, com ações em rede, 
visando a valorização e o 
empoderamento da mu-
lher em diversos âmbitos.

Concomitante à organi-
zação do encontro, o Co-
mitê tem dedicado seus 
estudos à continuidade 
do “Conselho Municipal 
dos Direitos da Mulher de 
Arroio do Tigre”, o qual foi 
criado em 2005, porém 
encontrava- se inativo há 

vários anos. Com a ati-
vação do COMDIM como 
órgão colegiado, autôno-
mo, paritário e de caráter 
permanente, pretende-se 
acompanhar, deliberar e 
avaliar as políticas públi-
cas e ações direcionadas 
às mulheres, bem como 
propor e formular diretri-
zes da política municipal 
para a promoção de igual-
dade de gênero, raça/et-
nia, orientação sexual e o 
combate a qualquer for-
ma de discriminação e 
violência contra a mulher 
no município. A Lei para a 
reestruturação do Conse-
lho já foi elaborada e no 
início de 2022 terão con-
tinuidade às atividades 
para a sua ativação.

Participaram do En-
contro “De Mulher para 
Mulher” cerca de 50 mu-
lheres, as quais puderam 
desfrutar do momento 
de acolhida, da fala so-

bre “Sororidade” com a 
assistente social da Se-
cretaria Municipal da As-
sistência Social, Ana Ali-
ce Paixão, seguida da di-
nâmica “Encontro entre 
amigas”, a fim de que as 
participantes pudessem 
se conhecer pessoalmen-
te, conduzida por Daniele 
Centa, extensionista rural 
social da Emater/RS–As-
car e Danieska Ritzel, nu-
tricionista da Secretaria 
da Saúde. 

Na parte da tarde, ocor-
reu o “Momento mulher 
destaque”, conduzido por 
Miriam Regina Tyburski, 
psicóloga da Secretaria 
da Saúde, com a partici-
pação de lideranças femi-
ninas de Arroio do Tigre, 
dentre elas a Juíza da Co-
marca, Marcia Rita Mai-
nardi, vereadoras, secre-
tárias e segunda-dama, 
Iara Francisca Hermes, as 
quais puderam compar-
tilhar suas experiências, 
enquanto líderes, com as 
participantes. Logo após, 
Ana Rubria Ceolin, direto-
ra da SC Cereais e produ-
tora rural de Estrela Velha 
teve sua fala, “Voz e vez da 
mulher”, trazendo depoi-
mento às mulheres sobre 
a sua trajetória de vida e 
o empreendedorismo fe-
minino.

Projeto e Encontro “De Mulher para Mulher” 
>> ARROIO DO TIGRE  Parti ciparam do evento, o qual contou com momento de 
acolhida, dinâmica e depoimentos, aproximadamente 50 mulheres

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Na manhã da última 
segunda-feira, 6 de de-
zembro, esteve partici-
pando do programa Giro 
Regional da Rádio Gaze-
ta FM 98.1, o presidente 
do Consórcio Intermuni-
cipal do Vale do Jacuí e 
prefeito de Arroio do Ti-
gre, Marciano Ravanello, 
onde falou sobre a ade-
são ao Sistema Brasilei-
ro de Inspeção de Pro-
dutos de Origem Animal 
(SISBI).

Conforme ele, na sex-
ta-feira, 26 de novem-
bro, o Consórcio Inter-
municipal do Vale do Ja-
cuí (CI/Jacuí) recebeu a 
Certificação do Sistema 
Brasileiro de Inspeção 
de Produtos de Origem 

Animal (SISBI-POA) do 
Ministério da Agricultu-
ra, Pecuária e Abasteci-
mento (Mapa), em even-
to realizado em Iguatemi, 
no estado do Mato Gros-
so do Sul. 

Na oportunidade, o CI/
Jacuí esteve representa-

do por uma comitiva for-
mada por seu presiden-
te e prefeito de Arroio 
do Tigre, Marciano Rava-
nello; secretário executi-
vo do CI/Jacuí, Altemar 
Rech; médico veterinário 
e coordenador do Servi-
ço de Inspeção do CI/Ja-

cuí, Simeão Setembrino 
da Silveira Filho e pela 
secretária municipal de 
Agropecuária, Indústria 
e Comércio de Caçapava 
do Sul, Michele Mendes. 

O Consórcio CI-JACUÍ 
foi um dos oito consór-
cios públicos de todo o 
Brasil que obtiveram o 
reconhecimento de equi-

valência ao Sistema. No 
Rio Grande do Sul, ape-
nas dois consórcios fo-
ram reconhecidos (CI-JA-
CUÍ e CISGA), benefician-
do 29 municípios. 

O presidente do Con-
sórcio, Marciano Rava-
nello, destacou que o CI/
Jacuí tem 12 municípios 
participantes com dois 

estabelecimentos regis-
trados no setor de car-
nes e derivados e ovos, 
dos municípios de Caça-
pava do Sul e Sobradinho. 
Com a autorização de co-
mercializar produtos de 
origem animal sem res-
trição para todo o país, 
as agroindústrias pode-
rão aumentar suas plan-
tas de produção, aumen-
tar suas produções de 
produtos de origem ani-
mal, ofertar mais pos-
tos de trabalhos e conse-
quentemente obter mais 
renda. “Essa é mais uma 
ferramenta de fomento à 
economia da região que 
está a disposição dos mu-
nicípios  pertencentes ao 
Consórcio”, afirmou.

Consórcio Intermunicipal recebe certificação do SISBI-POA
VALE DO JACUÍ
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Feira do Livro e FERARTE movimentaram Sobradinho
>> CULTURA Durante três dias público prestigiou livrarias e expositores, além de atrações

Chegou ao fim na últi-
ma sexta-feira, 3 de 

dezembro, a 25ª edição 
da Feira do Livro e 14ª 
FERARTE, realizadas em 
Sobradinho. Os eventos 
integram o “Natal das Es-
trelas” e as comemora-
ções pelo aniversário de 
94 anos de emancipação 
político-administrativa 
do município.

Com realização na rua 
coberta, no entorno da 
Praça 3 de Dezembro, 
de quarta até sexta-feira 
houve movimentação do 
público composto por to-
das as faixas etárias. Mui-
tas famílias e também 
grupos de escolas pas-
saram pelo local, além de 
visitantes que estiveram 
prestigiando as quatro li-
vrarias presentes, além 
dos artesãos e produto-
res locais que comercia-
lizaram seus produtos.

Durante os três dias 
t a m b é m  o c o r re ra m 
apresentações artísticas 
e culturais, lançamentos 
de livros e sessões de au-
tógrafos, além de pales-
tras, diálogos literários 
com a Academia Centro 
Serra de Letras e ativi-
dades na área da saúde 
e educação promovidas 
pela Unisc. O tempo co-
laborou e a festa literá-
ria teve seu retorno – em 
2020 não houve progra-
mação, em razão da pan-
demia de coronavírus.

A patrona da Feira do 
Livro, professora sobra-
dinhense Louraci Cremo-
nese Pozzatti, e o escri-
tor homenageado, pro-
fessor rio-pardense Fer-
nando Fontoura, estive-
ram prestigiando as ati-
vidades do início ao en-
cerramento. “Fiquei re-
almente impressionada, 
encantada com todas as 
atividades desenvolvi-
das. Uma verdadeira in-
tegração de todos os se-
tores que fazem o desen-
volvimento da região. É 
bom que a gente parti-
cipe, traga os nossos fi-
lhos, que possamos acre-
ditar em um futuro me-
lhor através do estudo 
e da leitura”, reforçou a 
patrona.

O homenageado des-
tacou que esta foi uma 
experiência ímpar. “Sem-
pre somos muito acolhi-
dos pela comunidade de 
Sobradinho. Fiquei im-
pressionado pela pujan-
ça cultural, diversidade 
que se expressou através 
do artesanato, da músi-
ca, da poesia, da escrita, 
da feira de agricultura fa-
miliar realizada em para-
lelo. Isso é cultura, é de-
senvolvimento”, enfati-
zou Fernando Fontoura.

O escritor, desenhista 
e editor, Gil Kipper, es-
teve comercializando li-
vros de sua editora san-
ta-cruzense e também 
oportunizou um mo-
mento de interação com 
crianças e adolescentes 
em oficina gratuita de 
desenho. “Já faz alguns 
anos que participo des-
ta feira. É muito legal, há 
uma grande receptivi-
dade das pessoas, tenho 
muitos amigos aqui. Esse 
contato com os leitores 
é muito importante para 

quem escreve, sentir a 
reação deles”, salientou.

Alunos e professores 
prestigiaram a Feira nos 
três dias, evidenciando 
o encanto com as obras 
literárias e a importân-
cia do incentivo à leitura. 
Um dos grupos escolares 
presentes foi o da EMEB 
São Valentim, da locali-
dade de Campestre, in-
terior de Sobradinho. Se-
gundo a professora Mari-
vana de Franceschi, a Fei-
ra do Livro é um momen-
to muito aguardado pe-
los pequenos. “Eles ado-
ram. O incentivo à leitu-
ra ocorre durante todo o 
ano. A maioria comprou 
livrinhos. Voltam bem fe-
lizes para casa”, enfati-
zou. O aluno Jordani Ce-
reta, 9 anos, concordou, 
fazendo questão de mos-
trar seu gibi da Turma da 
Mônica.

Já a turma da profes-
sora Maria Emmanouili-
dis, da EMEF José Rech, 
de Passa Sete, veio do 
município vizinho para 

prestigiar o evento. “Sou 
professora de matemá-
tica, mas a gente sempre 
incentiva os alunos na 
leitura, pois matemática 
também é uma interpre-
tação de texto”, pontuou. 
“Gostamos muito. É a pri-
meira vez que venho na 
feira em Sobradinho. Na 
escola lemos bastante 
em algumas disciplinas e 
fora dela lemos também. 
Temos muito incentivo 
dos professores”, desta-
cou a aluna Kauani de 
Campos, 12 anos.

Entre os expositores 
da Ferarte esteve a arte-
sã Lizélia Giacomelli, de 

Sobradinho, que partici-
pa de muitas feiras no es-
tado. “Há quase cinquen-
ta anos trabalho com ar-
tesanato. Infelizmente 
a pandemia não permi-
te que seja como em ou-
tros momentos, mas está 
bom, sempre vendemos 
alguma coisa. É uma vi-
trine, então as pessoas 
veem e depois lembram 
e me procuram”, men-
cionou.

Já a artesã Natalina 
Rosane Dallemole, de 
Passa Sete, participou 
da feira pela sétima vez. 
“Já faz mais de 15 anos 
que trabalho com arte-

sanato. As feiras repre-
sentam um momento 
de visibilidade do nos-
so trabalho e de reen-
contrar os amigo. Esta-
va bem legal esta edi-
ção”, destacou.

Conforme a diretora 
de Cultura e Turismo, 
Ingrid Hermes, o even-
to marcou a retomada 
após um ano sem a re-
alização. “O que quere-
mos é que todo mundo 
participe, mostre seus 
produtos, divulgue seu 
trabalho, que as pessoas 
comprem livros, se atua-
lizem. Acredito que nos-
sas livrarias venderam 
bem. Estamos muito fe-
lizes por tudo e agrade-
cemos a todos os expo-
sitores, parceiros, im-
prensa e toda equipe 
que se empenhou”, sa-
lientou.

Segundo o prefeito 
Armando Mayerhofer, o 
“Natal das Estrelas” foi 
planejado com uma pro-
gramação bastante va-
riada, pensando em in-
tegrar o público. “A Fei-
ra do Livro teve um des-
taque especial. Foram 
três dias em que tive-
mos realmente um pú-
blico muito bom. A Fei-
ra foi o ponto alto e atin-
giu plenamente o objeti-
vo proposto, que é o de 
que incentivar à leitura, 
proporcionar conheci-
mento e interação”, des-
tacou Mayerhofer.

FOTOS: NATHANA REDIN E VICTOR PARANHOS
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No último dia 3 de dezembro a 
atual administração municipal de 
Sobradinho, ex-prefeitos, represen-
tantes do legislativo, soberanas e 
comunidade presente na praça cen-
tral, cantaram parabéns em come-
moração aos 94 anos de emancipa-
ção político-administrativa de So-

bradinho, relembrando aspectos de 
sua história.

Integrando as comemorações pelo 
aniversário, ocorreu na sequência 
uma homenagem aos ex-prefeitos 
municipais, lembrando nominal-
mente todos os ex-chefes do Poder 
Ex ecutivo.

Na cerimônia estiveram presen-
tes os ex-prefeitos Adolfo Brito, Gil-
son Redin, Miguel Vieira e Luiz Af-
fonso Trevisan. Na ocasião, o atual 
prefeito, Armando Mayerhofer e o 
vice-prefeito Ivan Trevisan, acompa-
nhados da primeira e segunda-dama, 
Vani Mayerhofer e Maxcemira Trevi-

san, realizaram a entrega de uma pla-
ca de homenagem a cada um deles.

Em seus discursos, os ex-prefeitos 
recordaram passagens de suas admi-
nistrações e parabenizaram a comu-
nidade pelo aniversário do municí-
pio, lembrando todos os administra-
dores municipais.

Ex-prefeitos são homenageados no aniversário de 94 anos de Sobradinho

A entrega de troféus e cer-
tificados aos vencedo-

res da 17ª edição do Con-
curso Literário Jornalista 
Valacir Cremonese ocorreu 
na tarde da última sexta-fei-
ra, 3 de dezembro. O evento 
integrou a programação da 
25ª Feira do Livro e 14ª FE-
RARTE.

Do primeiro ao terceiro 
lugar, em cada categoria, os 

vencedores receberam tro-
féus. Já os dez destaques de 
cada categoria receberam 
certificados. Os prêmios fo-
ram entregues aos vence-
dores, ou seus representan-
tes, pelo prefeito municipal, 
Armando Mayerhofer, vice-
-prefeito e secretário muni-
cipal de Educação, Cultura, 
Turismo e Desportos, Ivan 
Trevisan, diretora de Cul-

tura e Turismo, Ingrid Her-
mes, secretário da Indústria, 
Comércio e Serviços, Darlan 
Kittel, presidente da Acade-
mia Centro Serra de Letras, 
Gerson Lisboa, pela patrona 
da 25ª Feira do Livro, Loura-
ci Cremonese Pozzatti, pro-
fessor homenageado, Fer-
nando Fontoura, e profes-
soras Maria Sirlei Ramires 
Dornelles e Luci Costa.

Ao todo foram 314 can-
didatos inscritos, da região 
Centro Serra e de outros es-
tados brasileiros, sendo 80 
na categoria Infantil, 152 na 
categoria Juvenil e 82 na ca-
tegoria Adulta. A seleção dos 
trabalhos esteve a cargo de 
uma comissão de avaliação, 
que observou a criatividade, 
correção linguística e origi-
nalidade.

A organização do evento 
premiou também a escola 
com maior número de ins-
critos de fora do município: 
Escola Municipal de Ensino 
Fundamental Luiz Augus-
to Colombelli, de Ibarama. 
E de Sobradinho, a Escola 
Estadual de Ensino Funda-
mental Lindolfo Silva.

Na ocasião também fo-
ram agraciados com tro-

féus e lembranças os home-
nageados da Feira do Livro, 
e Isabel Selli, integrante da 
equipe da Casa da Cultura, 
que se empenhou na orga-
nização do concurso. 

Para conferir a lista com 
a classificação e as fotos dos 
premiados que compare-
ceram na cerimônia, aces-
se o Facebook Gazeta So-
bradinho.

Casa da Cultura premia vencedores do Concurso 
Literário Jornalista Valacir Cremonese

>> LITERATURA   Vencedores ti veram nomes revelados durante o mês de novembro

FOTOS: NATHANA REDIN

PREFEITURA
MUNICIPAL DE

20/12

22002222
CALENDÁRIO

Cadastramento até

A Administração Municipal de Segredo, no intuito de
dar ênfase aos eventos que ocorrerão no município no
ano de 2022, solicita às instituições, órgãos, entidades
e afins, que desejam realizar eventos para o próximo

ano, que os mesmos sejam cadastrados junto a
Prefeitura Municipal até o dia 20 de dezembro.
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Preços médios conforme levantamento da Emater/RS-Ascar no Estado

quilograma quilograma

>> Indicadores Econômicos

Salário Mínimo Nacional                           R$ 1.100,00
INCC-M               R$ 957,984
UPF/RS                             R$ 21,1581
EURO - turismo/venda 10/12                    R$ 6,49

>> Previsão do Tempo FONTE: CPTEC/INPE
WWW.CPTEC.INPE.BR
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POSTO ECONÔMICO
QUALIDADE COM ECONOMIA SÓ AQUI!

Rua Independência 403 

Fone 51 3742 1422

POSTO ECONÔMICOPOSTO ECONÔMICO

Sobradinho

Novembro 31mm     Dezembro 1mm 
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Chuva com trovoadas 
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25 de Julho é vice-campeão do Estadual Sub-17
>> FUTSAL   Em uma emocionante parti da, a equipe 
arroio-ti grense perdeu na prorrogação para o BGF

Na tarde do último sá-
bado, 4 de dezem-

bro, ocorreu na cidade 
de Bento Gonçalves, a fi-
nal do Campeonato Esta-
dual de Futsal Categoria 
Sub-17, entre as equipes 
do 25 de Julho e BGF Fut-
sal. A emocionante par-
tida, no tempo normal, 
terminou com o placar 
de 3 a 3. Na prorrogação, 
a equipe do BGF Futsal 
acabou vencendo pelo 
placar de 4 a 3, tornan-
do o time do 25 de Julho 
vice-campeão estadual.

O presidente do 25 
de Julho, Giovani Ribei-
ro, parabenizou todos 
os atletas pela brilhan-
te temporada realizada 
durante a competição. 
“Os nossos jogadores fi-
zeram história. Somos o 
segundo melhor time do 
estado”, disse Giovani. 

O vice-presidente, 
Moacir Vandes, bastan-
te emocionado, agrade-
ceu pelo empenho e de-
dicação que os atletas 
demonstraram nas duas 
partidas da decisão. “Jo-
gamos na superação. 
Chegamos na final da 
competição sub-17 com 
méritos, e não conquis-
tamos o título por de-
talhe. Saímos de cabeça 
erguida, pois foi feito o 
nosso melhor”, destacou.

Para o treinador Dou-

glas Vandes, a equipe fez 
o seu melhor em qua-
dra nesta final, onde 
o jogo foi muito equi-
librado e decidido so-
mente na prorrogação. 
“Os atletas estão de pa-
rabéns pela superação 
e pelo que mostraram 
nas duas partidas des-
te sábado. Sinto orgu-
lho em fazer parte deste 
grupo vencedor. Sabía-
mos que não seria fácil 
conquistar o título, mas 
demos nosso melhor e 
isso que importa. Ter-
minamos como segundo 
melhor do estado, e isso 
tem que ser valorizado”, 
enfatizou.

Já o prefeito de Ar-
roio do Tigre, Marciano 
Ravanello, parabenizou 

todos que fizeram histó-
ria ao conquistar o vice-
-campeonato, e pela gar-
ra que a equipe demons-
trou no decorrer do tor-
neio. “O presidente Gio-
vani Ribeiro, o Moacir 
Vandes e toda comissão 
técnica estão de para-
béns pela bela campa-
nha e por representar 
tão bem nosso municí-
pio de Arroio do Tigre”, 
finalizou.

Estadual Sub-15
Agora a equipe ar-

roio-tigrense tem mais 
dois jogos pelo Estadual 
na categoria sub-15. Os 
confrontos da fase semi-
final e a grande final se-
rão neste sábado, 11 de 
dezembro, no Ginásio 

Tigrão, em Arroio do Ti-
gre. A rádio Gazeta FM 
98.1 estará transmitindo 
a semifinal entre o 25 de 
Julho e Craquinho, às 9h, 
apenas pelo Facebook 
Gazeta Sobradinho. 

Em caso de vitória, o 
time arroio-tigrense en-
frentará às 17h a equipe 
vencedora do segundo 
jogo (Arsenal X ATLF). 
Em caso de derrota, o 
25 de Julho enfrentará 
às 15h a equipe perde-
dora do segundo jogo, 
em confronto pelo ter-
ceiro lugar da competi-
ção. A última partida do 
time arroio-tigrense terá 
transmissão ao vivo pelo 
Facebook Gazeta Sobra-
dinho e pela rádio Gaze-
ta 98.1 FM.

TIAGO BERTOLO
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